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Amams recebe filiações
de prefeitos de Berizal e
Bonito de Minas

Prazo para regularização
de pendências na adesão
ao Simples é prorrogado

Zé Reis vê Pacheco e 
Lira compromissados 
com o Norte de Minas

Codanorte discute 
implantação de UTC 
em São Francisco

Humberto anuncia 
abertura das escolas 
em Montes Claros

Guardas Municipais
de Moc perdem
gratificação Covid-19

Professor destaca possibilidades 
ofertadas pelas escolas de
Ensino Médio Integral

Bombeiros deixam Norte de 
Minas sem viatura da Infraero

divulgaçao 

Presidente da MCTrans é
denunciado pelos Direitos Humanos 

O Norte de Minas voltou a sofrer mais um ato de retaliação dos Bombeiros Militares. No dia 15 de janeiro, foram entregues 
pelo Centro de Suprimentos e Manutenção as novas viaturas de Auto Salvamento Médio, sendo algumas com base em convênio 
assinado com a Infraero, mas a unidade localizada no Aeroporto de Montes Claros ficou sem receber o veículo.
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O prefeito Humberto Souto decidiu flexi-
bilizar o funcionamento das escolas em Mon-
tes Claros e na tarde de segunda-feira quando 
postou um vídeo de 7min42seg, comunicando 
a decisão de publicar um Decreto Municipal 
disciplinando a situação, com perspectivas das 
aulas serem retomadas no final de fevereiro, 
para a rede particular e início de março, para 
as escolas públicas. 

O deputado estadual Zé Reis, do Pode-
mos, comemorou as eleições do senador Ro-
drigo Pacheco e do deputado Artur Lira para 
as presidências do Senado Federal e Câmara 
dos Deputados, realizada na segunda-feira, 
dia 1º de fevereiro, pois entende que o Nor-
te de Minas terá voz para fortalecer as suas 
demandas. 

O Consórcio Intermunicipal para o De-
senvolvimento Ambiental Sustentável do 
Norte de Minas (Codanorte) está estudando 
a implantação de Usina de Triagem e Com-
postagem em São Francisco, visando dar uma 
destinação correta às 50 toneladas de resídu-
os que são coletados diariamente e despeja-
dos no lixão a céu aberto. 
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REGIONAL 7 REGIONAL 7

NEGÓCIOS 11

POLÍTICA 4
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Cotação Dólar - real

R$ 5,37

Cotação eUrO - real

R$ 6,47

Gasolina

R$ 4,76

Diesel comum etanol 

R$ 3,78 R$ 3,09

Temperatura Fechamento

19h25Máx.: 32º
Min. : 20º

Marcelo Freitas
conquista vitórias 
políticas em cenário 
nacional

A primeira semana de fevereiro tem sido de 
conquistas políticas para o deputado federal 
Marcelo Freitas. Somente na última segunda-
feira, o parlamentar conseguiu emplacar três 
vitórias dos candidatos que apoiou para as 
presidências da Câmara e do Senado Federal, 
além do Consórcio Intermunicipal da Rede de 
Urgência do Norte de Minas (Cisrun Macro 
Norte).

EDUCAÇÃO 5POLÍTICA 4 CIDADE 6

O Senado elegeu no final da tarde de ontem (1º), o deputado Rodrigo Pa-
checo (DEM-MG) como seu 68º presidente. O senador foi eleito presidente da 
Casa com 57 votos, ao derrotar a senadora Simone Tebet (MDB-MS), que obteve 
21 votos. Pacheco será o presidente do Senado, e do Congresso Nacional, pelos 
próximos dois anos.

José Wilson Guimarães é suspeito de práticas de improbidade 
administrativa, assédio moral, assédio e importunação sexual no 
ambiente de trabalho

CIDADE 9
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A exigência recente da Lei Ge-
ral de Proteção de Dados Pessoais 
(LGPD), aliada ao constante avanço 
tecnológico, abre um leque de opor-
tunidades para que profissionais, 
não só do campo jurídico, mas de 
outras áreas de atuação, como tec-
nologia da informação, por exem-
plo, possam ser responsáveis por 
conduzir o assunto nas empresas. 
Inclusive, hoje, já é observado um 
aumento da procura por esses pro-
fissionais nas redes sociais, como 
LinkedIn. O fato é que para a imple-
mentação da lei é necessário que a 
companhia tenha uma equipe multi-
disciplinar a orientando, seja interna 
ou externa.

Para a implementação da lei é 
preciso envolver um time de pro-
fissionais. Além disso, é necessário 

que esses profissionais entendam 
previamente o grau de maturidade 
da empresa em relação à segurança 
da informação, privacidade e cultura 
de privacidade. Essa equipe envolve 
o corpo jurídico que vai redigir e 
analisar contratos da empresa, so-
bretudo com colaboradores e forne-
cedores, profissionais de tecnologia 
e segurança da informação, além 
dos recursos humanos e do marke-
ting para entender como a cultura 
de proteção de dados deve ser im-
plementada.

Enquanto isso, empresas de mé-
dio e grande portes estão criando 
comitês de privacidade e proteção 
de dados pessoais, ao mesmo tem-
po em que se torna desejável que 
cada área da companhia tenha um 
responsável pela LGPD. A própria 

lei traz a obrigatoriedade de todas as 
empresas nomear um encarregado 
de dados (DPO – Data Protection 
Officer), para dentre outras funções, 
ser o elo entre a Autoridade Nacio-
nal de Proteção de Dados (ANPD) e 
a empresa, bem como entre essa e o 
titular de dados pessoais.

Portanto, a necessidade de in-
tegrar profissionais de diferentes 
áreas para a empresa estar em 
conformidade com a LGPD abre 
um oceano de oportunidades. O 
profissional que conheça o básico 
da legislação de proteção de da-
dos e esteja disposto a atualizar-se 
diariamente sobre o tema, tem a 
chance de fazer parte desse novo 
time necessário em consequência 
da nova regulamentação, e com 
boas perspectivas de remunera-

ção. Há de se destacar, que em 
relação a consultoria e assessoria 
jurídica, somente um advogado 
poderá fazê-la, tal como previsto 
pela OAB.

Noutro ponto, hoje existem 
diversos materiais sobre a lei dis-
poníveis na Internet, inclusive 
sobre a Regulamentação Geral 
de Proteção de Dados (RGPD) da 
União Europeia que norteia a nor-
ma brasileira, bem como, orienta-
ções das autoridades europeias e 
legislações de proteção de dados 
ao redor do mundo.

A multidisciplinaridade é fun-
damental para a empresa estar em 
conformidade com a LGPD. Essa é 
a tendência e a procura por esses 
profissionais já pode ser observa-
da no mercado.

O início do ano é o momento em 
que mais se ouve falar sobre metas. 
Para muitos é a possibilidade de um 
recomeço, para outros é mais uma 
chatice que se repete todo ano. Para 
você que ainda não está convencido 
do valor das metas, esse artigo será 
determinante na sua mudança de per-
cepção para aumentar seus rendimen-
tos começando já em 2021.

Uma pesquisa realizada em Har-
vard identificou que apenas 3% dos 
formandos saíram da faculdade com 
uma meta específica, escrita e com 
um plano de ação para atingi-la. Até 
aqui não é novidade para ninguém, 
afinal não aprendemos isso na escola 
mesmo. O que chamou a atenção fo-
ram os resultados alcançados por eles 
dez anos depois. Esses mesmos 3 % 
ganhavam dez vezes mais do que os 
outros 97% juntos.

Então por que ainda somos tão 
resistentes para criar metas? O fato é 
que muitos não têm um objetivo bem 
definido, muito menos sabem como 
conquistá-lo. É exatamente isso que 
você aprenderá aqui. A metodologia 
ESPERTA, baseada na evolução do 
método SMART, mas como nome em 
português que facilita a memorização.

1 – ESPECÍFICA E POSITIVA
Para a maioria de nós é mais fácil 

saber o que não quereremos do que o 
que realmente desejamos. É comum 
pensarmos que não queremos algo, 
como um emprego, por exemplo. E 
aqueles que sabem o que desejam, às 
vezes, são bem genéricos: quero um 
emprego melhor. Fique sabendo que 
repetir essas frases negativas e abran-
gentes não ajudam você a chegar a 

lugar nenhum.
Para transformar esses pensamen-

tos em positivos e específicos, precisa-
mos nos questionar: se eu não quero 
isso, o que eu quero no lugar disso? 
Agora sim! Temos uma meta: quero 
encontrar um trabalho no qual ganhe 
dez vezes mais. Essas são metas espe-
cíficas e positivas que vão mudar bas-
tante a forma como você vai conduzir 
os próximos passos.

2 - SISTÊMICA
Vamos pensar no quanto essa meta 

é sistêmica, ou seja, o quanto impac-
ta outras áreas da vida. Pegando um 
exemplo de alguém que seja casado, 
tenha filhos, empresário, vida social, 
lazer, relacionamentos e cuidados 
com o corpo e a mente, como essa 
meta pode impactar negativamente?  

Aqui é a chave onde muitos pe-
cam. Acreditar que ganhar 10 vezes 
mais só tem ganhos. As perdas sempre 
vão existir. Talvez menos tempo com 
os filhos ou para atividades físicas, au-
mentando o peso. O que precisa ficar 
claro é como esses impactos podem 
ser minimizados. Um exemplo real 
seria: ter tempo de qualidade com os 
filhos sem distrações no celular ou na 
TV. Realmente estar presente nos mo-
mentos disponíveis.

3 – PRAZO
Objetivos sem prazo são apenas 

desejos! Apenas desejar não vai au-
mentar sua conta bancária no final do 
mês. Se você ganhar dez vezes mais 
quando tiver com 70 anos de idade 
está bom?  Talvez não tenha a mesma 
disposição de hoje para usufruir de 
tudo que conquistou.

Toda meta precisa de prazo para 
aumentar o senso de responsabili-
dade e de urgência. Defina o prazo: 
quero ganhar dez vezes mais em dois 
anos.

4 - EVIDÊNCIA
Estabeleça um marco para saber 

se está no caminho certo. O seu pon-
to de partida é saber o quanto ganha 
hoje e medir de tempos em tempos o 
quanto está evoluindo nos resultados. 
Quando falamos de números fica fácil 
encontrar as evidências. Basta olhar 
no extrato bancário.

Quando falamos de comporta-
mento é mais subjetivo. Imagine uma 
situação em que precise ocupar um 
cargo de liderança ou se tornar um 
empresário para ganhar mais. Prova-
velmente terá que desenvolver alguns 
comportamentos específicos como 
persuadir as pessoas e dar feedbacks 
assertivos. Como encontrar as evidên-
cias nessa situação? Bom, se toda vez 
que você dá um feedback as pessoas 
se sentem ofendidas ou desanimadas 
o seu marco será: quando eu apren-
der a pontuar e motivar as pessoas. 
Comece a monitorar. De 10 feedbacks 
quantos foram assertivos? Treine até 
melhorar.

5 – RECURSO
O recurso pode ser tempo, dinhei-

ro, equipamento, tecnologia, conhe-
cimento, etc. Faça uma lista de tudo 
que vai precisar.

6 – TAMANHO
Definir o tamanho do objetivo. 

Se for muito grande começamos a 
colocar muitos empecilhos. Dessa 

forma, precisamos dividir em peque-
nas metas para dar um passo de cada 
vez para encaixar na rotina com mais 
facilidade.

O tamanho do objetivo também 
esbarra no senso de merecimento. 
Isso significa que você precisa jogar 
uma mensagem subliminar no seu 
cérebro para que ele ajude você a 
torná-lo mais fácil. Se você precisa en-
contrar um trabalho para ganhar dez 
vezes mais em dois anos e pensa que 
é impossível, logo o cérebro gera um 
bloqueio criativo para levantar alter-
nativas possíveis. Utilize frases como: 
se alguém já conseguiu, eu também 
consigo. Se ninguém nunca conse-
guiu, eu serei o primeiro.

7 – ALTERNATIVAS
Para conquistar algo que deseja 

sempre existirão possibilidades que 
você ainda não tentou. Muitas pessoas 
esbarram no financeiro para justificar 
o fracasso. Não caia nessa armadilha! 
Seu desejo de vencer precisa ser sem-
pre maior que sua melhor desculpa.

Faça um planejamento para te 
guiar, mas tenha em mente a flexibi-
lidade para que ele não te engesse. 
Muitas empresas quebraram na pan-
demia por não se adaptar às mudan-
ças com agilidade.

Por fim, olhar para seu objetivo de 
forma positiva exige preparo e condi-
cionamento. Se hoje está difícil atingir 
essa meta, comece a exercitar. Gosto 
sempre de repetir que a sabedoria é o 
conhecimento transformado em ação. 
Portanto, de nada vai adiantar ler esse 
texto se você não se colocar em movi-
mento para atingir seus objetivos. Seja 
uma pessoa “ESPERTA”.

Hoje é quase impossível imagi-
nar como o Brasil fazia as exporta-
ções há um século, sem nenhum 
tipo de tecnologia, com a econo-
mia primária preponderando nas 
negociações internacionais, ini-
ciando com o Pau Brasil extraído 
para as colônias portuguesas, pas-
sando pelo ouro e cana de açúcar 
e tendo como último grande ciclo 
o café, que se tornou o principal 
produto negociado pelo Brasil en-
tre os anos de 1800 a 1930, cons-
tituindo o setor mais dinâmico da 
economia. 

No final da década de 20, os 
produtores de café sofreram um 
grande golpe econômico devido à 
quebra da bolsa de Nova Iorque, 
o que ocasionou uma crise pelo 
mundo, impactando consideravel-
mente a economia nacional. Isso 
porque na época houve uma gran-
de expansão das lavouras de café, 
uma oferta superior à demanda in-
ternacional que fez com que o go-
verno optasse pela destruição de 
milhões de sacas, comprometendo 
o comércio exterior brasileiro.

Atualmente, o comércio inter-
nacional enfrenta novos desafios 

como a atualização constante dos 
processos logísticos, os controles 
aduaneiros e a formação de novos 
acordos e blocos econômicos, re-
definição de regras tarifárias, pois 
vivemos um momento de queda 
de fronteiras físicas, econômicas e 
legais para o comércio internacio-
nal. Em contrapartida, uma cres-
cente tensão entre países em um 
contexto global. Tomemos como 
exemplo as disputas do Mercado 
Comum Europeu e Inglaterra - 
Brexit, China e Estados Unidos, 
resultando em novas barreiras 
comerciais, bem como inéditos 
acordos laterais, bilaterais e multi-
laterais, que as empresas precisam 
considerar em seus processos de 
tomada de decisão, visto que de-
correrão importantes impactos lo-
gísticos, financeiros e processuais 
de abastecimento das cadeias de 
valores de seus negócios.

Em pleno ano de pandemia 
de Covid-19 no mundo todo, o 
comércio exterior não parou, de 
acordo com o Ministério da Eco-
nomia, o Brasil movimentou no 
ano de 2020, US$ 209,921 bilhões 
em exportações e US$ 158,926 bi-

lhões em importações, a balança 
comercial brasileira teve superávit 
de US$ 50,9 bilhões. Um número 
maior que em 2019, em que o su-
perávit foi de US$ 48 bilhões. O 
saldo é positivo, visto que o país 
exportou mais do que importou.

Essa movimentação financeira, 
tanto em exportação quanto em 
importação, só foi possível devido 
às habilidades e competências do 
profissional de Comércio Exterior, 
responsável por realizar nego-
ciações com visão estratégica de 
negócios internacionais, capazes 
de identificar possibilidades, de 
alavancar processos de internacio-
nalização de empresas, de otimizar 
processos logísticos de importa-
ção e exportação, além de auxiliar 
empresas na busca por fontes de 
financiamento e seguros aos ne-
gócios globais com a finalidade de 
facilitar transações de bens e servi-
ços entre mercados e países. Nessa 
condição, exercem cargos ou pos-
tos como: Analista de Importação, 
Analista de Exportação, Agente de 
Cargas, Despachante Aduaneiro, 
Consultor em Comércio Exterior, 
Perito Judicial em Despacho Adu-

aneiro, Trader, Analista Cambial, 
Assessor Tributário Aduaneiro, 
Professor da área, dentre outras 
atividades, é fator indispensável, 
pois sem as práticas aduaneiras 
executadas conforme as regras e 
imposições da Legislação Brasilei-
ra, bem como sob as condições de 
tratativas internacionais, não se 
executariam negócios internacio-
nais.

A atuação desses profissionais 
contribui ainda, de forma direta 
ou indireta, para planejar, execu-
tar, controlar e avaliar recursos, 
processos e atividades da organiza-
ção, visando a redução dos custos, 
a ampliação das receitas, o aumen-
to da produtividade, a melhoria 
da qualidade e a melhor aplicação 
dos resultados, pois as novas prá-
ticas internacionais de negociação 
advindas da era digital têm apre-
sentado demandas e exigências 
relacionadas ao momento contem-
porâneo, às novas formas de nego-
ciar e de implementar contratos 
internacionais para execuções de 
projetos a curto ou a longo prazo, 
em pequenas, médias ou grandes 
empresas mundo afora.

A Guarda Municipal de Montes Claros vem desenvolvendo um 
grande trabalho de fiscalização com o objetivo de evitar aglomera-
ção, sem descuidar da vigilância e do Patrimônio Público Munici-
pal. O adicional de periculosidade antes recebido, foi retirado de 
forma inexplicável. Antes, segundo o Presidente da Câmara Muni-
cipal de Montes Claros, Claudim da Prefeitura (Cidadania), frente à 
pandemia, era de 50% e vinha do Governo federal. Claudim fez um 
apelo ao Prefeito Municipal para que mantenha essa ajuda, uma vez 
que o trabalho da Guarda Municipal tem sido vital para a contenção 
da propagação da covid-19. Afirmou ainda, que o trabalho desses 
profissionais tem sido de grande importância e por isso apresentou 
um requerimento, que foi aprovado e subscrito por alguns colegas.

Rodrigo Maia, após 1.600 dias de presidência, se despede 
do cargo na Câmara, e abandona o DEM

Após um breve discurso e despedidas, o presidente da Câmara 
dos Deputados, Rodrigo Maia (DEM-RJ), cai no pranto momentos 
antes de iniciar o processo de votação para eleger o seu suces-
sor. Menos agressivo que nos últimos dias, quando se comportou 
como se fosse chefe da oposição ao governo de Jair Bolsonaro, ele 
desejou boa sorte àquele que vencer a eleição, sendo Arthur Lira 
(PP-AL) ou Baleia Rossi (MDB-SP). Após o discurso, ele anunciou a 
decisão de deixar o DEM.

Rodrigo Maia, o derrotado

Na eleição da nova mesa da Câmara Federal, o deputado Rodri-
go Maia, DEM-RJ, estava na maior “sem graceza” com a sua derrota 
e do seu candidato Baleia Rossi. Rodrigo Maia, que foi o todo pode-
roso durante quatro anos, agora está sem poder e não vai ter nada 
o que dar aos seus colegas. Anuncia que está de saída do DEM, já 
que muitos ex-correligionários acabaram votando em Artur Lira, o 
novo presidente da Câmara.

Sem favorecer o ‘negacionismo’

Diante do jogo político e das traições que aconteceram durante 
o processo de eleição do deputado Arthur Lira (PP-AL), o deputado 
federal Mário Heringer PDT-MG, decidiu ir às redes sociais para 
declarar o seu voto: “para que fique claro e registrado: votei no Ba-
leia Rossi. Não carregarei o estigma de favorecer o negacionismo, 
a anti-ciência e o obscurantismo. Não tenho por que desistir dos 
sonhos de um país autônomo e altivo. O povo do Brasil merece 
mais”.

Pauta liberal ou de costumes?

Enganam-se, os que acreditam que o ex-presidente da Câmara, 
Rodrigo Maia (DEM-RJ), estava travando a pauta econômica na Câ-
mara. Na realidade, o próprio presidente Jair Bolsonaro decidiu 
barrar algumas pautas, consideradas por ele como impopulares, 
apesar dos apelos do ministro Paulo Guedes para que elas avan-
çassem. Maia sempre defendeu a pauta liberal e avisou, por diver-
sas vezes, que era a base governista, que não deixava os projetos 
seguirem a tramitação normal. Interessa a Bolsonaro a pauta de 
costumes, a que acirra os ânimos e mantém a divisão no país, o que 
pode permitir que ele tenha os votos necessários em 2022 para ir 
para o segundo turno das eleições. O tempo de Paulo Guedes, para 
muitos dos aliados do presidente, já passou.

Planejamento para mais um ano legislativo

A bancada do PSD teve uma reunião antes da eleição das novas 
mesas diretoras da Câmara e do Senado, não só para discutir sobre 
como o partido vai trabalhar nas duas Casas legislativas. Segundo 
o senador, Antônio Anastasia, deputados e senadores fizeram um 
planejamento para mais um ano legislativo, elencando as priori-
dades no trabalho do partido no Congresso Nacional. O partido 
vai buscar, agora, uma maior participação nas comissões técnicas.

A notável evolução 
do comércio exterior 
brasileiro

Lei Geral de Proteção de Dados 
Pessoais abre oportunidades em 
diversas áreas

Como ganhar dez vezes mais do 
que você ganha hoje

Presidente reivindica 
bônus Para Guarda 

MuniciPal

ANGELA CRISTINA KOCHINSKI TRIPOLI
COORDENADORA DOS CURSOS DE COMéRCIO ExTERIOR E GESTÃO 

GLOBAL TRADING: NEGÓCIOS, LOGÍSTICA E FINANÇAS GLOBAIS DA 
ESCOLA DE GESTÃO, COMUNICAÇÃO E NEGÓCIOS DO CENTRO 

UNIvERSITáRIO INTERNACIONAL UNINTER

HELEN MESQUITA
ADvOGADA ESPECIALISTA EM PRIvACIDADE E PROTEÇÃO DE DADOS 

PESSOAIS, MEMBRO DA ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE ADvOGADOS(AS) 
DO DIREITO DIGITAL (ANADD)

WANESSA FONSECA
MÃE, EMPRESáRIA, ESCRITORA, PROFESSORA E CONSULTORA DE 

DESENvOLvIMENTO HUMANO E DE NEGÓCIOS

divulgação
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Bolsonaro fez barba e cabe-
lo no Congresso

Pois muito bem, minha 
gente... a era do porquinho 
esquerdopata, conhecido hoje 
no baixo clero, como Rodrigo 
Maia, deve ir para São Paulo 
virar secretário da Casa Civil... 
pois seria muito humilhante 
para ele, não ter nenhum po-
der e ficar como mais um... 
Ele sempre foi pitaqueiro e 
gostava como ninguém, de ho-
lofote... Nenhuma Baleia teve 
forças para o ajudar e dan-
çou... o grande vencedor foi 
sem dúvida nenhuma, o nosso 
Presidente Bolsonaro, de que-
bra fez com muita felicidade, 
o presidente do Senado, Ro-
drigo Pacheco, mineiro! Agora, 
voltamos ao cenário político, 
em grande estilo, agora, nosso 
país anda forte... Viva!

 
“Negão” algema juíza fede-

ral por racismo
Ebaaaaa! Eu fiquei por de-

mais feliz com a decisão de 
um cabo PM, lá da cidade de 
Curitiba... Espia só... ele estava 
de serviço e foi chamado para 
conter um louco que estava 
empinando uma moto, colo-
cando em risco a vida de todos 
os transeuntes... ele fez o que 
tinha que fazer... um homem 
da lei... catou o safado, que 
estava com o coquinho enchar-
cado da mardita e sem carteira 
de habilitação... No momento 
da ocorrência, chegou a mãe 
do meliante baderneiro e pas-
sou a ofender o policial afro-
descendente... a mesma, que 
se apresentou como juíza fe-
deral, e diante das ofensas ra-
cista, a prendeu e algemou. Ao 
chegar a delegacia, descobriu 
que a juíza era falsa, e racista.

 
Pais oferecem filha para ser 

estuprada
Eu sei... eu sei que não é 

momento para falar de coisas 
tão tristes... pois início de ano 
é tempo de reflexão, de amor 
e de solidariedade... Mas tem 
coisas, que são tão repugnan-
tes, que não dá para ficar ca-
lado... Espia só... uma mãe e 
um pai biológicos, rejeitavam 
a filha de sete anos e sempre 
a maltrataram com pancadas e 
surras... os vizinhos chamaram 
a polícia... quando chegou ao 
local, flagraram a criança sen-
do estuprada por amigos dos 
casal... A criança já tinha sido 
abusada sexualmente também 
pelo pai biológico da criança... 
Agora eu te pergunto... tem ou 
não tem, que ter pena de mor-
te? Ah! Desde pequeno, a justi-
ça obrigou a mãe a ficar com a 
criança sem ela querer.

 
Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Tudo bem... tudo legal... 
tudo maneiro por demais... e 
é assim que eu vou começar 
a falar sobre o nosso bestei-
rol de cada dia... afinal, por cá 
não se fala coisa séria de jeito 
nenhum... e temos também 
de oxigenar o nosso glorioso 
Coquinho, com uma tremen-
da dose de bom humor... um 
dia, dois amigos muito doi-
dões foram tomar banho num 
rio e depois pescar alguns 
peixinhos... Só que eles esta-
vam doidos por demais... pois 
tinham fumado um tremendo 
cigarrinho do capeta... aquela 
mardita mesmo... e não é que 
eles foram para a beirada do 
rio e começaram a pescar... o 
rio era cheinho de jacarés... 
e eles estavam com as pernas 
dentro da água... um deles gri-
tou: - mermão? Um jacaré co-
meu meu pé! O outro sapecou: 
- Qual deles mermão? - Não sei 
não... eles são todos iguais... 
ui... ui...ui... tá doido...

 
Marido covarde e sogro legal

Espia só! Um dia desses, um 
hominho chegou em sua house, 
meio que invocado... pois, de-
via ter levado uns cascudos de 
homem de verdade e resolveu 
descontar em sua mulher... (ho-
mem que bate em mulher é um 
menino excessivamente alegre 
e enrustido...). Pegou um pe-
daço de pau e deu no seu co-
quinho... mas o pai dela, sogro 
do safado, covarde e meio san-
ta enrustido viu e tomou o pau 
dele e deu-lhe no seu coquinho 
com força... Depois, chamou 
a polícia, que levou o safado 
para chorar na caminha do xi-
lindró... lugar quente... onde 
chora e mãe não escuta, sabia 
disso? Pois eu achei o sogro 
muito legal... bater em mulher? 
É santa viu?

 
Associação das manguacei-

ras?
Uai! Mas que modernidade 

seu menino... não é que agora 
em nossa Princesinha do Norte 
já estão criando a associação 
das mulheres manguaceiras? 
Uai, sô! Para que essa associa-
ção? Só me faltava essa... pois 
tem muito machão que já se 
inscreveu para participar da 
associação e dizem que é para 
ser solidário com elas... ou será 
que eles na verdade são elas e 
que agora estão querendo se 
libertar do casulo? Essa histo-
rinha está muito mal contava... 
associação da manguaça... é 
forte né?

 
Filas nos bancos

Eu um dia li em algum lugar, 
que agora era lei, um cidadão 
não podia ficar mais de 15 mi-
nutos numa fila de banco... mas 
parece que essa lei não pegou 
mesmo... pois os bancos conti-
nuam fazendo de gato e sapato 
seus usuários... babacas! Todos 
os clientes que ficam horas a 
fio nas filas para conversar com 
algum funcionário... além dis-
so se for no caixa fazer alguma 
operação pode antes ir ao mé-
dico... pois todos passam uma 
raiva horrorosa... por que será 
que dão tanto poder para os 
banqueiros? Tá certo que eles 
são os donos da merrequinha... 
mas o governo devia olhar mais 
um bocadinho para nós brazu-
quinhas, pobres mortais... tá 
feio a coisa.

 
Montei no Porco

Pois muito que bem minha 
gente mais legalzinha desse 
mundão sem porteira de meu 
Deus... nesse momento estou 
picando a mula... capando o 
gato... caindo no capinado e 
deitando o cabelo... enfim, eu 
vou embora mesmo e só volto 
amanhã se Deus quiser... e não 
adianta fazer pirraça que não 
estarei por perto para te acu-
dir não... e por favor lembre - 
“Deus fez ao homem reto, mas 
os homens, com suas astúcias, 
complicam tudo.” Bíblia Sa-
grada... para pensar mesmo.

 
O Fuso do dia é - O time-

quinho azul que amarelou até 
na segundona e isso nos en-
vergonha de ver um gigante 
caindo sem forças para levan-
tar e precisa de um homem 
inteligente e com noção de 
administração para  mandar 
embora os perebas... Xô coisa 
ruim... Fora!

 
O xonado do dia é – A 

cada leitor xonado que nos 
prestigiou a cada dia com sua 
leitura... críticas... elogios... 
nos fez melhorar e nos obriga 
a ter mais responsabilidade 
em 202. Espero em Deus, con-
tar com todos vocês e por isso 
peço ao Senhor Jesus que lhes 
deem saúde... alegria... mer-
requinha e muito amor com o 
nosso Gazeta, para ficar bem 
informado e rir... obrigado e 
fiquemos todos com Deus... 
Vocês são imprescindíveis... 
sucessos nobres guerreiros... 
Fui

Vice-presidente pede maior 
policiamento na zona rural

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Parlamentar anuncia projeto que cria 
obrigatoriedade de equipamentos de 
proteção de motos

Arthur é eleito presidente da Câmara, 
com 302 votos, e revoga ato de Maia

Na reforma prevista para este 
mês, após as eleições na Câma-
ra e no Senado, o presidente 
Jair Bolsonaro tem uma certeza: 
Onyx Lorenzoni deixará o Minis-
tério da Cidadania, mas seguirá 
em sua equipe de primeiro esca-
lão, em pasta a ser definida. De-
putado pelo DEM-RS, Onyx foi o 
primeiro apoio relevante a Bol-

sonaro em 2018, e a amizade se 
consolidou até que o presidente 
virou seu padrinho de casamen-
to. O presidente não quer abrir 
mão de Onyx no seu ministério.  
O Ministério da Cidadania será 
desdobrado, mas continuará 
cuidando de programa sociais 
como Bolsa Família ou o sucedâ-
neo Renda Brasil. Arthur é eleito 

presidente da Câmara, com 302 
votos, e revoga ato de Maia. Ro-
drigo Pacheco é eleito presiden-
te do Senado: 57 votos a 21 de 
Tebet. As secretarias de Cultura 
e Esporte, vinculados à pasta de 
Lorenzoni, voltarão ao status de 
ministérios e estarão na mesa de 
negociações. Bolsonaro tem di-
ficuldade de encaixar Davi Alco-

lumbre no ministério. A menos 
que seu sucessor, Rodrigo Pa-
checo, faça muita questão disso. 
Se pedir sugestão a Arthur Lira 
para pasta do Esporte, Bolsona-
ro ouvirá a resposta “deputada 
Celina Leão”, ex-secretária no 
governo do DF.

Última

Onyx Lorenzioni deve deixar Cidadania, mas 
seguirá ministro após a reforma

O deputado federal Arthur 
Lira (PP-AL) foi eleito na noite 
desta segunda-feira (1º) presi-
dente da Câmara dos Deputados 
para um mandato de dois anos, 
no biênio 2021-2022. Ele substi-
tui a Rodrigo Maia (DEM-RJ), que 
estava no cargo desde 2016, após 
substituir Eduardo Cunha (MDB
-RJ), que havia sido cassado. O 
alagoano obteve 302 votos contra 
145 votos de Baleia Rossi (MDB
-SP), o segundo colocado na dis-
puta. Ao discursar, Lira destacou 
que a cadeira do presidente da 

Câmara é giratória, movendo-se 
para a esquerda e para a direita, 
para dar a oportunidade a seu 
ocupante de levar em conta todas 
as tendências político-ideológicas 
da Casa. Onyx Lorenzioni deve 
deixar Cidadania, mas seguirá 
ministro após a reforma. Rodrigo 
Pacheco é eleito presidente do 
Senado: 57 votos a 21 de Tebet. 
Tão logo concluiu o discurso de 
posse, Arthur Lira assinou ato em 
que torna sem efeito a decisão 
do antecessor de acolher o regis-
tro de bloco partidário, liderado 

pelo PT, realizado fora do prazo. 
Lira considerou que a decisão de 
Maia ignorou o que dispõe o regi-
mento interno da Casa. Com isso, 
o novo presidente reabriu prazo 
para registro de candidaturas aos 
demais cargos da Mesa Diretoria, 
mas obedecendo o critério da 
proporcionalidade. Essa provi-
dência inviabiliza a pretensão do 
PT de ocupar a primeira-secreta-
ria e garante ao bloco de apoio 
do novo presidente mais dois car-
gos na Mesa. Ao assumir o cargo, 
o alagoano disse querer que a Câ-

mara voltasse a ser de “todos os 
deputados e não de apenas um”. 
Ele proferiu o discurso de posse 
ao lado do pai, ex-deputado e ex-
senador Benedito de Lira, atual 
prefeito da Barra de São Miguel. 
Lira é apenas o segundo parla-
mentar do PP a ser eleito para o 
cargo mais alto da Mesa Diretora 
e o terceiro a exercer o cargo. A 
eleição de Lira também marca 
uma quebra na hegemonia de PT, 
MDB e DEM, que elegeram todos 
os presidentes da Câmara desde 
2007.

A maioria dos parlamentares 
apresenta requerimento bus-
cando melhoria coletiva, princi-
palmente para os moradores da 
zona rural. Hoje, tem a maior e 
mais forte bancada, ontem, não 
foi diferente e a vice-presidente 
do Legislativo Municipal, Graça 
da Casa do Motor, usou a Tribu-
na para pedir aumento do efetivo 
policial com o objetivo aumentar 
a segurança para os moradores. 

“A Polícia Militar, sempre fez 
um trabalho vitorioso e tem 
conseguindo garantir seguran-
ça e paz para todos, mesmo um 
pouco mais distante. Até pouco 
tempo, nó tínhamos nove poli-
ciais que garantiam a segurança, 
mas com o passar do tempo, 
muitos aposentam e infelizmen-
te hoje só temos cinco policiais 
que se doam diariamente e são 
presentes, mas seria muito bom, 
se aumentassem o efetivo e assim 
dessem tranquilidade a todos os 
moradores”, comenta Graça. 

Pediu ainda, que o Secretário 
de Serviço Urbano, Guilherme, 
olhe com carinho para os distri-

tos e comunidades, cuidando da 
coleta do lixo, assim como na ma-
nutenção das estradas.

“Falei sobre segurança e as 
duas coisas andam de mão dadas, 

pois estando limpo e melhorada 
as margens das estradas dá uma 
boa impressão; faço um apelo ao 
nosso Prefeito Humberto Souto, 
que continue olhando as condi-

ções do campo, sem esquecer da 
segurança. Ninguém quer deixar 
o campo e ir para a cidade, basta 
dar o mínimo para as comunida-
des”, finalizou a vereadora.

O vereador Aldair Fagundes 
(Cidadania) apresentou recen-
temente números alarmantes de 
acidentes envolvendo motociclis-
tas. Os números apresentados 
foram divulgados pelo Corpo 
de Bombeiros e Samu. Fagundes 
comentou que essa preocupação 
chegou ao Congresso Nacional, e 
que a Comissão de Constituição 
e Justiça e de Cidadania aprovou, 
no início de semana, o substitu-
tivo da Comissão de Desenvol-
vimento Econômico, Indústria e 
Comércio a vários projetos que 
regulamentam o uso de equipa-
mentos de proteção obrigatório, 
como joelheiras, cotoveleiras, 
botas e coletes para motociclis-
tas. Fagundes lembra ainda, ter 
presenciado mortes, mutilações 
de pessoas que trafegam com 
motos sem o devido cuidado e 
sem equipamentos de proteção. 
Para ele, a proposta altera o Có-
digo de Trânsito Brasileiro (Lei 
9.503/97). “O texto aprovado 
retirou das propostas originais, 
dispositivo que prevê que, os 

equipamentos seriam acessórios 
e o custeio ficaria por conta dos 
fabricantes, no caso das motos 
novas.” E acrescentou a obrigato-
riedade de uso de jaqueta inflável 
pelos motociclistas, quando a ve-
locidade da via for acima de 70 
km/h. “Algo tinha que ser feito, já 
que somente em Montes Claros 
temos 270 mil motos trafegando, 
alguns sem a menor condição, 
pois eu tenho muitas ressalvas 
sobre a liberação das carteiras de 
habilitações”. 

Assim como os seus colegas, o 
vereador também reprova o mé-
todo como são liberadas as CNHs 
através das motovias. Segundo 
eles, não reflete na realidade que 
o motoqueiro encontra no seu 
dia a dia, pois lá, é um trecho 
sem as dificuldades do trânsito.

Essas normas, não vão evitar 
os acidentes, mas pelo menos vai 
salvar vidas, já que o maior bem 
que temos é a vida e esse projeto 
com certeza vai amenizar o sofri-
mento de milhares de familiares 
de motociclistas.” Finalizou. ( VS)
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Marcelo Freitas conquista vitórias 
políticas em cenário nacional

Amams recebe filiações de prefeitos 
de Berizal e Bonito de Minas

Proposta repassa 30% do dinheiro 
das privatizações para programas de 
renda

Zé Reis vê Pacheco e Lira 
compromissados com o NM

GIRLENO ALENCAR

O deputado estadual Zé Reis, 
do Podemos, comemorou as elei-
ções do senador Rodrigo Pacheco 
e do deputado Artur Lira para as 
presidências do Senado Federal e 
Câmara dos Deputados, realizada 
na segunda-feira, dia 1º de feve-
reiro, pois entende que o Norte de 
Minas terá voz para fortalecer as 
suas demandas. Zé Reis frisa que a 
ligação do seu grupo político com 
o senador Rodrigo Pacheco é de 
lealdade e compromisso e tanto é 
que o senador tem atuado em de-
fesa da região, como na liberação 
de R$ 50 milhões diretamente para 
o Projeto Jequitaí e depois a nego-
ciação com o Governo Federal para 
a inserção de mais R$ 220 milhões 
para essa obra. “No estilo bem mi-

neiro, o senador Rodrigo Pacheco 
trabalha de forma discreta, mas 
com ações de verdade. Ele é o pa-
drinho da Barragem de Jequitaí”, 
conclui o deputado.

“Tenho a honra de participar 
do grupo de apoio ao senador 
Rodrigo Pacheco, de forma leal. 
Caminhamos juntos, em todos os 
momentos. Nosso grupo sempre 
foi leal ao senador. A sua eleição 
como presidente do Senado Fede-
ral, temos que certeza que o Brasil 
sai ganhando, pela inteligência, se-
riedade e honestidade de Rodrigo 
Pacheco. Minas Gerais alcança vi-
sibilidade nacional, para negociar 
as grandes obras e nisso incluo a 
duplicação e concessão da BR-251, 
da pavimentação da BR-135 de Ita-
carambi a Manga. Da BR-479 de 
Januária a Chapada Gaúcha; das 

pontes sobre o rio São Francisco 
em Manga e São Francisco e ainda 
da estrada de Pintópolis a Urucuia, 
além das barragens de Berizal, 
Congonhas e Jequitaí”, explica o 
deputado.

No caso da eleição de Artur 
Lira, o deputado Zé Reis enfatiza 
que esteve com ele, durante visita 
a Minas Gerais, quando acompa-
nhado do deputado federal Mar-
celo Aro, mostrou as demandas do 
Norte de Minas. Aliado a isso, cita 
que o deputado federal Marcelo 
Freitas, do Norte de Minas, apoiou 
Artur Lira e com isso, tem certeza 
que a região sairá fortalecido. “O 
Brasil precisa de paz política e a 
união da Câmara dos Deputados e 
do Senado Federal abre condições 
de mostrarmos força”, explica o 
deputado Zé Reis.

A primeira semana de fevereiro 
tem sido de conquistas políticas 
para o deputado federal Marcelo 
Freitas. Somente na última segun-
da-feira, o parlamentar conseguiu 

emplacar três vitórias dos candi-
datos que apoiou para as presi-
dências da Câmara e do Senado 
Federal, além do Consórcio In-
termunicipal da Rede de Urgência 

divulgaçao

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) 
recebeu as filiações dos prefeitos 
João Carlos Lucas Lopes, de Berizal 
e Vânia Carneiro, de Bonito de Mi-
nas, em evento realizado na segun-
da-feira na sede da instituição. O 

secretário executivo Ronaldo Dias e 
o assessor especial Nilson Junior re-
presentaram o presidente José Nil-
son Bispo de Sá, prefeito de Padre 
Carvalho, que desde sua eleição de-
cidiu colocar em ação a proposta de 
unificar a área mineira da Sudene, 

O Projeto de Lei 5479/20 
destina recursos provenientes 
de privatizações e de reformas 
administrativas para o custeio 
da complementação de renda 
ou de indenizações à popu-
lação vulnerável por meio de 
programas sociais da União.

A proposta está em trami-
tação na Câmara dos Deputa-
dos. Conforme o texto, 30% 
do dinheiro auferido em cada 

uma dessas iniciativas, cuja 
ideia básica é a redução dos 
gastos públicos, deverá ser 
destinado aos programas so-
ciais.

Para fazer jus aos benefí-
cios proporcionados pela fu-
tura lei, as famílias deverão 
manter os filhos na escola. Se 
menores de 14 anos, em ní-
vel fundamental ou médio; se 

maiores de 14 anos, em nível 
médio ou técnico profissiona-
lizante.

“O objetivo é direcionar re-
cursos para pautas sociais ur-
gentes no contexto atual, em 
que milhões de brasileiros se 
encontram em estado de dra-
mático desamparo econômi-
co”, disse o autor, deputado 
Léo Moraes (Pode-RO) (Agên-
cia Câmara)

Moraes: “As circunstâncias econômicas em que o País vive atualmente demandam rapidez na 
implementação de programas de suporte social”

MaRYaNNa olivEiRa/ CÂMaRa doS dEPuTadoS

divulgaçao

do Norte de Minas (Cisrun Macro 
Norte). Para a presidência da Câ-
mara dos Deputados foi eleito em 
primeiro turno, com 302 votos, o 
deputado federal, Arthur Lira. No 
Senado, o novo presidente é o se-
nador mineiro, Rodrigo Pacheco, 
que obteve 57 votos, 16 a mais que 
os 41 necessários. Já a presidência 
do Cisrun Macro Norte ficou com 
o prefeito de São Romão, Marce-
lo Meireles, que venceu a disputa 
com 36 dos 59 votos válidos.

O deputado Marcelo Freitas 
pontua que essas vitórias são im-
portantes para o desenvolvimento 
do país e consequentemente para 
Minas Gerais e o Norte de Minas.

“Essa tem sido uma semana 
extremamente exitosa, em que 

conseguimos diversas vitórias em 
todos os cenários, a partir da presi-
dência do Senado da República até 
a eleição da presidência do SAMU/
Cisrun. Isso é fruto de muito tra-
balho e dedicação, na busca da 
construção de um Brasil melhor. 
Aos que foram eleitos com o nosso 
integral apoio, os nossos parabéns 
e a certeza de que caminharemos 
juntos para a melhoria da socieda-
de brasileira”, afirmou Freitas.

O parlamentar destaca que a 
vitória do senador Rodrigo Pache-
co é de grande importância para 
os mineiros, em especial para as 
regiões que há anos sofrem com a 
falta de políticas públicas efetivas. 
“Parabenizo meu amigo, senador 
Rodrigo Pacheco, pela conquista 

da presidência do Senado. Um 
caminho de muito trabalho e 
de grandes responsabilidades o 
aguarda, mas tenho certeza de que 
saberá atender, com propriedade, 
às demandas que lhe forem apre-
sentadas. Contamos com o seu 
apoio para que possamos continu-
ar a desenvolver Minas Gerais, em 
especial, a região Norte de Minas 
e os Vales do Jequitinhonha e Mu-
curi, que há tempos precisa de um 
olhar mais sensível do Senado”, 
declara o parlamentar.

Marcelo Freitas também para-
benizou o presidente eleito da Câ-
mara dos Deputados. “Com a vasta 
experiência que o deputado Arthur 
Lira tem no Congresso Nacional, 
temos a certeza de que o nosso 

novo presidente da casa trabalha-
rá com foco nas pautas relevantes 
para a população”. O deputado 
reforçou também a importância da 
vitória do prefeito Marcelo Meire-
les para a presidência do Cisrun 
Macro Norte. “Demos nosso apoio 
integral ao prefeito Marcelo Mei-
reles e todos os demais prefeitos 
que compõem o Conselho Diretor 
do Cisrun. Seguiremos juntos tra-
balhando para que a população do 
Norte de Minas tenha atendimento 
digno e de qualidade sempre que 
necessitar. Contem com nosso tra-
balho e apoio para que possamos 
possibilitar a todos, dias melhores 
e mais igualitários”, finaliza Marce-
lo Freitas. (GISSELE NIZA – Assesso-
ra de imprensa)

com os 188 municípios do Norte e 
Noroeste de Minas e Vales do Jequi-
tinhonha e Mucuri. “Quero agrade-
cer aos prefeitos, que entenderam a 
nossa proposta e tem nos apoiado 
nessa luta pelo revigoramento da 
causa municipalista”, esclarece o 
presidente.

O prefeito de Berizal, Joao Car-
los Lucas Lopes mostrou a Amams 
que existem algumas demandas do 
seu município, sendo a principal a 
retomada das obras da Barragem 
de Berizal, que foram paralisadas 
desde 2 de julho de 2002, sob a ale-
gação de falta de licenciamento. A 
obra garantirá água para consumo 
humano para mais de 10 municí-
pios do Alto Rio Pardo. Também 
tem a duplicação da BR-251, que 
interliga o Alto Rio Pardo a todo 
Sudeste e Sul do Brasil. João Carlos 

mostrou ao assessor Nilson Junior 
que a Amams deve levantar essa 
bandeira e ajudar a viabilizar esses 
dois projetos.

A prefeita Vânia Carneiro, de 
Bonito de Minas, mostrou ao secre-
tário Ronaldo Dias que acredita no 
potencial da Amams em defesa das 
causas municipalistas e por isso, fez 
questão de voltar seu município 
para a entidade. Na sua concepção, 
o suporte que a Amams dá às Prefei-
turas justifica essa filiação, pois são 
vários Departamentos Técnicos que 
contribuem com as administrações 
municipais e isso se evidencia ain-
da mais quando o presidente José 
Nilson Bispo de Sá quer atuar de 
forma suprapartidária e atendendo 
todos os prefeitos, junto com os 
deputados da Bancada do Norte de 
Minas. (GA)

divulgaçao
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Professor destaca possibilidades ofertadas 
pelas escolas de Ensino Médio Integral

Unimontes denuncia aplicação de golpe 
com uso de dados

Inscrições para PIBID e Residência 
Pedagógica do IFNMG encerram amanhã

Vestibular seriado da Unimontes recebe 
inscrições a partir de 12/2

Ter a oportunidade de acom-
panhar mais de perto os alunos e, 
assim, poder saber identificar de 
forma mais natural as ações que es-
tão dando certo e as necessidades 
de melhoria são possibilidades do 
Ensino Médio de Tempo Integral 
(EMIT) que mais encantam o pro-
fessor de sociologia e de projeto de 

vida da Escola Estadual Tiburtino 
Pena, em Francisco Sá, no Norte de 
Minas, Denilson Rodrigues Silveira. 
Ele fala com entusiasmo sobre o 
desenvolvimento da modalidade. 
“Nossa experiência foi excelente e 
deu ótimos resultados”, comemora.

Ainda de acordo com o profes-
sor, o convívio com os alunos por 

mais tempo oferece uma série de 
oportunidades para o aprendizado 
e para que os estudantes consigam 
construir e moldar o seu futuro. 
“A gente consegue individualizar o 
atendimento. Na educação integral 
existe a possibilidade de o aluno 
deixar transparecer aquilo que ne-
cessita. Com o convívio estendido, 

GIRLENO ALENCAR

A Universidade Estadual de 
Montes Claros denunciou que 
acionou a Policia Militar para re-
gistrar um golpe que está sendo 
aplicado para obter dados de 
pessoas interessadas em traba-
lhar na aplicação e fiscalização de 
processos seletivos. A instituição 
esclarece ser fraudulento o e-mail 
que circula na internet (correio 
eletrônico andreguimaraes.uni-
montes@yahoo.com), em nome 
do professor André Luiz Sena 
Guimarães, pró-reitor de Pós-

Graduação da Unimontes, dando 
conta do pedido de “indicação 
de servidores e acadêmicos para 
prestação de serviços temporários 
em processos seletivos”. Informa 
que todas as providências foram 
tomadas para a apuração da au-
toria da referida fraude, com o 
registro em boletim de ocorrência 
pela Polícia Militar de Minas Ge-
rais e investigação pelas autorida-
des competentes.

O GAZETA pediu maiores in-
formações sobre o assunto, mas 
ainda não recebeu A Unimontes 
sempre contratava várias pesso-

as para trabalhar na aplicação e 
fiscalização dos seus vestibulares 
ou mesmo nas provas dos concur-
sos públicos. Em média, pagava 
R$ 100,00 por dia trabalhado. A 
nota divulgada no site informa 
que “trata-se de um golpe, com o 
intuito de pessoas inescrupulosas 
obterem informações pessoais e 
vantagens indevidas. A Unimontes 
refuta e condena qualquer uso in-
devido de seu nome e sua marca 
para práticas alheias que causem 
prejuízos à comunidade. Aguarda-
mos a devida apuração dos fatos 
para a punição aos envolvidos”.

Está aberto até quinta-feira 
(4/2) o período para os alunos das 
licenciaturas dos campi Januária e 
Salinas se inscreverem em cadas-
tro de reserva para participação no 
Programa Institucional de Bolsas 
de Iniciação à Docência (PIBID) e 
no Programa de Residência Peda-
gógica (RP).

Todo o procedimento deve ser 
realizado pela internet. Os interes-
sados deverão preencher formulá-
rio específico e anexar a documen-
tação exigida, bem como cumprir 
outras exigências do edital.

A Residência Pedagógica é uma 
das ações da Coordenação de 
Aperfeiçoamento de Pessoal de Ní-

vel Superior (CAPES) que integra a 
Política Nacional de Formação de 
Professores por meio da vivência 
prática dos formandos dentro da 
sala de aula na segunda metade 
do curso de licenciatura. O PIBID 
permite experiência semelhante 
aos alunos de licenciatura, mas na 
primeira parte do curso.

O processo de seleção será re-
alizado pelos coordenadores de 
área, professores orientadores e 
coordenadores institucionais dos 
dois programas. O cadastro de 
reserva é para os cursos de licen-
ciaturas em Ciências Biológicas, 
Física, Matemática, Química e Pe-
dagogia dos campi Januária e Sa-

linas e será utilizado para a subs-
tituição de bolsistas que já atuam 
no programa, à medida que for 
surgindo vagas.

Formulário de Inscrição para 
o Pibid: https://docs.google.com/
forms/d/e/1FAIpQLSf-3z3wTzIV-
znY6MALsOMzOyL_q-dUpPup-
9vL5WAP0myL_FzQ/viewform?us-
p=sf_link

Formulário de Inscrição para 
o RP: https://docs.google.com/
forms/d/e/1FAIpQLSeXVojbfQDR-
MkfB3EZwqwfnHKHex3mgytB-
qzeEY8MAjryDhg/viewform?us-
p=sf_link

As inscrições para o Programa 
de Avaliação Seriada de Acesso ao 
Ensino Superior (Paes/2020), da 
Universidade Estadual de Montes 
Claros (Unimontes), serão reali-
zadas de 12 de fevereiro a 12 de 
março deste ano. Os estudantes 
poderão se inscrever pela internet, 
pelo site: www.paes.unimontes.br.

Serão oferecidas no vestibular 
seriado 720 vagas em 63 opções de 
cursos/habilitações, sendo 478 no 
campus-sede em Montes Claros e 
outras 242 vagas nos campi da Uni-
montes em Brasília de Minas, Espi-
nosa, Janaúba, Januária, Salinas e 
São Francisco, no Norte de Minas; 
Almenara, no Vale do Jequitinho-
nha; Paracatu e Unaí, no Noroeste 
de Minas.

Adiadas devido à pandemia de 

Covid-19, as provas do PAES/Uni-
montes estão marcadas para 23 de 
maio de 2021, valendo para pri-
meira, segunda e terceira etapas. O 
gabarito oficial será divulgado no 
dia seguinte e, o resultado final, 
em 12 de julho.

A Unimontes recomenda que, 
enquanto o sistema não estiver 
disponível para inscrição, os can-
didatos fiquem atentos às publica-
ções oficiais do portal eletrônico 
específico para o programa: www.
paes.unimontes.br.

VESTIBULAR SERIADO

As vagas são disponibilizadas 
para candidatos do sistema univer-
sal e para o sistema de reserva de 
vagas, contemplando as categorias 

de egressos de escolas públicas 
de baixa renda, negros e indíge-
nas egressos de escolas públicas 
(igualmente de baixa renda), além 
de pessoas com deficiências.

Nesta edição, a principal novi-
dade é que, para a prova dos can-
didatos da 3ª etapa, haverá maior 
quantidade de questões concen-
tradas pela área de interesse do 
candidato, conforme a escolha de 
curso.

SERVIÇO

Inscrições para PAES/Unimon-
tes 2020 (1ª, 2ª e 3ª etapas)

Inscrições: de 12/2 a 12/3, pela 
internet, no site www.paes.uni-
montes.br.

DIVULGAÇÃO 

DIVULGAÇÃO 

DIVULGAÇÃO 

DIVULGAÇÃO 

Interessados em participar dos programas devem ficar atentos pra não perder o prazo

Estudantes interessados em uma vaga nas unidades de ensino que ofertam o EMTI 
podem consultar disponibilidade a partir de 25 de fevereiro 

Candidatos podem se inscrever em 63 cursos superiores
disponibilizados em dez sedes. Ao todo, são 720 vagas

a parte didática também pode ser 
trabalhada de forma diversificada”, 
conta.

Outro ponto destacado por De-
nilson é como a educação tratada 
de forma ainda mais aprofundada, 
como no Ensino Médio de Tempo 
Integral, permite que os alunos 
concentrem esforços em vivenciar 
todas as etapas, contribuindo para 
a permanência do jovem na escola 
e auxiliando na construção do seu 
projeto de vida. “O EMTI é uma 
saída para melhorar a condição da 
educação no país, pois oferece qua-
lidade e a possibilidade do aluno se 
sentir valorizado. Oferece a oportu-
nidade dele perceber que estar na 
escola pública não te impede de ter 
um futuro promissor”, destaca.

RETORNO DOS ALUNOS

E essa percepção tem estado 
presente no retorno dado pelos 
alunos. Segundo Denilson, muitos 
viram a oportunidade de percorrer 
outras carreiras e não ficarem ape-
nas condicionados à obrigação de 
cursar uma faculdade. “Eles enten-
deram que as opções estão abertas. 

São muitas. É possível ser empreen-
dedor e buscar formação em outras 
áreas mais técnicas, por exemplo. 
Não ficando apenas presos e con-
dicionados ao futuro apenas no 
vestibular. Eles perceberam que é 
possível ser feliz em outras áreas”.

EMTI EM MINAS GERAIS

Para fazer parte de uma dessas 
escolas da rede pública estadual de 
Minas Gerais que oferecem o Ensi-
no Médio de Tempo Integral é fácil! 
Se você não se inscreveu no Siste-
ma Único de Cadastro e Encami-
nhamento para Matrícula (SUCEM) 
ano passado, mas tem interesse em 
se matricular em uma escola de 
EMTI, poderá fazer a inscrição a 
partir do dia 25 de fevereiro para as 
vagas remanescentes. A Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 
Gerais (SEE/MG) fará a divulgação 
das informações do processo nas 
suas redes sociais, na página oficial 
e no site Quero Integral. 

Em Minas Gerais, a atual ges-
tão está expandindo o número de 
escolas que ofertam o EMTI na rede 
pública estadual. Em 2019, 78 unida-

des ofertaram o ensino integral. Em 
2020, com a expansão, o número 
subiu para 274. Já em 2021, são 399 
escolas de EMTI, distribuídas nas 47 
Superintendências Regionais de Ensi-
no (SREs), ofertando mais de 67 mil 
vagas.

As escolas que integram o EMTI 
contam com ações mais focadas 
no projeto de vida dos jovens e no 
protagonismo juvenil. Além do apro-
fundamento acadêmico, o principal 
objetivo é dar ao estudante os instru-
mentos para que ele possa pensar, 
planejar e se preparar para alcançar 
o que quer para o seu futuro. Além 
disso, os jovens serão estimulados a 
encontrar qual é sua vocação para os 
próximos passos ao finalizar a educa-
ção básica.

Do total de escolas EMTI, 66 ofer-
tam cursos técnicos. Em todo o esta-
do, são 15 diferentes opções de cur-
sos: Açúcar e Álcool; Agroecologia; 
Agronegócio; Agropecuária; Celulose 
e Papel; Desenvolvimento Cultural; 
Desenvolvimento de Sistemas; Ele-
troeletrônica; Eletrônica; Informá-
tica; Logística; Mecânica; Química; 
Segurança do Trabalho; e Transações 
Imobiliárias. (Portal SEE-MG)

EducaçãO
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Humberto anuncia abertura das 
escolas em Montes Claros

Guardas Municipais de Moc perdem 
gratificação Covid-19

GIRLENO ALENCAR

O prefeito Humberto Souto de-
cidiu flexibilizar o funcionamento 
das escolas em Montes Claros e 
na tarde de segunda-feira quando 
postou um vídeo de 7min42seg, 
comunicando a decisão de publi-
car um Decreto Municipal disci-
plinando a situação, com perspec-
tivas das aulas serem retomadas 
no final de fevereiro, para a rede 
particular e início de março, para 
as escolas públicas. Ele alega que 
as aulas serão hibridas, com uma 
parte presencial e outra pela via re-
mota. A sua decisão surpreendeu, 
pois desde o dia 15 de janeiro a 
Prefeitura Municipal tinha de apre-
sentar uma proposta de calendário 
escolar ao Ministério Público e dei-
xou de cumprir esse prazo. No dia 
16 de janeiro, os pais de alunos e 
professores da rede particular fi-
zeram protesto na cidade, que foi 
concluído na porta de sua casa, 
gerando muita polemica.

Depois dessa manifestação, a 
Secretaria Municipal de Educação 

fez uma sondagem com os profes-
sores da rede municipal, quando 
pediu que eles entrassem no pro-
grama interno de informática e res-
pondesse se deveriam retomar as 
aulas pela via presencial e remota 
e qual distanciamento deveria ser 
cobrado. A maioria dos professo-
res decidiu por reprovar o retorno 
das aulas. Na sua mensagem, o 
prefeito Humberto Souto explicou 
que está programando a reaber-
tura das escolas e por isso, pediu 
para verificar outros locais onde 
isso ocorreu. Mandou preparar as 
escolas para receber esses alunos. 
Souto questiona se as mães real-
mente querem a reabertura das es-
colas, pois na verdade, apenas um 
grupo de mães e as escolas particu-
lares querem essa retomada.

Ele afirma que a meta é reabrir 
em fevereiro as escolas particula-
res e em março as escolas públicas. 
O prefeito reconhece que Montes 
Claros está em situação regular 
com relação ao Covid-19, com a 
rede hospitalar cumprindo as de-
mandas. A reação foi na Câmara 

Os Guardas Municipais de 
Montes Claros perderam a gra-

tificação de 50% do salário que 
recebiam por estarem na linha de 

frente das ações de prevenção e 
combate ao Covid-19 e por isso 

o vereador Cláudio Rodrigues de 
Jesus aprovou requerimento na 

GIRLENO ALENCAR

DIVULGAÇÃO

Municipal, com a vereadora Iara 
Pimentel, do PT, alertando que a 
rede municipal tem aproximada-
mente 30 mil alunos e cinco mil 
pessoas, entre professores e traba-

lhadores, que devem ser vacinados 
para retornarem às escolas. Ela 
quer saber como encontrar as 35 
mil vacinais para a rede pública.

O presidente do Sindicato das 

Escolas Particulares de Montes 
Claros, Elio Soares Ribeiro, explica 
que a entidade tem discutido com 
o município a retomada das aulas 
na rede particular. Ele observa que 

a proposta é de permitir na primei-
ra etapa que 1/3 dos alunos sejam 
presenciais, seguindo critérios das 
normas sanitárias, para esse nume-
ro crescer de forma gradual.

Câmara Municipal para que a 
Prefeitura de Montes Claros as-
suma essa despesa, enquanto os 
recursos estiverem suspensos 
pelo Governo. No discurso na 
Câmara Municipal o vereador ci-
tou que essa gratificação impli-
ca em R$ 741,00 por mês para 
cada Guarda Municipal e estava 
sendo pago com as verbas do 
Covid-19, repassadas pelo Go-
verno Federal. Ele lembra que 
desde janeiro deixou de ocorrer 
o repasse. Os seus levantamen-
tos apontam que a gratificação 
implicará em despesa de R$ 25 
mil por mês e a forma como a 
Guarda Municipal tem atuado, 
na fiscalização do Decreto Mu-
nicipal, justifica essa despesa.

Ainda na mesma reunião o 
vereador Marlus Mendes Soares 
pediu que seja criadas áreas de 

estacionamento para os veícu-
los que atuam com aplicativos 
em Montes Claros. O vereador 
esclarece que cresceu a quanti-
dade de pessoas com mais de 50 
anos que perderam o emprego 
e aqueles que não conseguiram 
se aposentar e sem encontrar 
vagas no mercado de trabalho, 
passaram a atuar no transporte 
de passageiros com aplicati-
vos. O vereador registrou que a 
grande quantidade de vendedo-
res ambulantes na cidade é con-
sequência dessa situação gerada 
pelo desemprego, havendo, 
portanto, necessidade de Mon-
tes Claros resolver essa deman-
da. O vereador Gildeon Durães 
propôs a criação do Banco de 
Dados robusto para encaminhar 
as pessoas para o mercado de 
trabalho. (GA)
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Bombeiros deixam Norte de 
Minas sem viatura da Infraero

Base Integrada atrai seis empresas 
na licitação

Codanorte discute implantação de UTC em 
São Francisco

Norte de Minas registra óbito em Janaúba 
por causa da Covid-19

DIVULGAÇAO 

DIVULGAÇAO 

DIVULGAÇAO 

GIRLENO ALENCAR

O Norte de Minas voltou a so-
frer mais um ato de retaliação dos 
Bombeiros Militares. No dia 15 
de janeiro, foram entregues pelo 
Centro de Suprimentos e Manu-
tenção as novas viaturas de Auto 
Salvamento Médio, sendo algumas 
com base em convênio assinado 
com a Infraero, mas a unidade 
localizada no Aeroporto de Mon-
tes Claros ficou sem receber o 
veículo. O curioso é que os Bom-
beiros Militares contam com bases 
apenas nos Aeroporto de Montes 
Claros e Uberaba. A unidade do 
Triangulo Mineiro foi atendida, 
enquanto a região ficou sem esse 
veículo. As viaturas são preparadas 
para atendimento a diversos tipos 
de ocorrências de salvamento, de-

vido a sua maior capacidade de 
carga e espaço para armazenamen-
to de equipamentos.

No site dos Bombeiros Milita-
res é informado que a origem dos 
recursos para aquisição das viatu-
ras foram Convênio da Infraero e 
Fonte 95 ( VALE) e as unidades do 
Corpo de Bombeiros Militar de 
Minas Gerais (CBMMG) contem-
pladas foram, 1º e 3º Batalhões, 
em Belo Horizonte;  2º Batalhão, 
em Contagem), BEMAD, na Região 
Metropolitana de Belo Horizonte;  
6º Batalhão em Governador Vala-
dares; 8º Batalhão, em Uberaba, 2ª 
Cia Independente, em Barbacena 
e 7ª Cia Independente, em Pouso 
Alegre. “As viaturas distribuídas 
permitirão o atendimento à popu-
lação residente na RMBH, Região 
do Vale do Rio Doce (Sudeste), 

Triângulo Mineiro, Zona da Mata 
e Sul de Minas”, explica a nota di-
vulgada no site.

Historicamente o Norte de 
Minas tem sido alvo de discrimi-
nação dos Bombeiros Militares. 
No ano de 2010, a escada Magirus 
comprada com recursos liberados 
pela Sudene e com capacidade 
de 12 metros de altura foi trans-
ferida para Uberlândia, que não 
está na jurisdição da área minei-
ra da Sudene. No ano de 2017, a 
corporação decidiu extinguir o 
4º Comando Regional de Montes 
Claros e deixar a região vinculada 
a Governador Valadares. A Maço-
naria fez mobilização e reverteu. 
No final de 2020, o helicóptero de 
maior porte, destinado ao Norte 
de Minas, foi levado para Vargi-
nha e mandado uma aeronave de 

As empresas Construtora Per-
cam, Rocha Construções e Pro-
jetos, Pilares Engenharia, Ápice 
Construções & Engenharia, ASH 
Engenharia Integrada e FCBW 
Construções e Serviços apresen-
taram propostas na licitação rea-
lizada na segunda-feira (1º) pela 
Prefeitura de Montes Claros para 

realizar as obras de reforma e 
ampliação da Base Integrada São 
Luiz. O local vai abrigar equipes 
do Corpo de Bombeiros Militar 
de Minas Gerais (CBMMG) e do 
Serviço de Atendimento Móvel de 
Urgência (SAMU), no bairro São 
Luiz para agilizar o atendimento 
de diversas ocorrências na cidade.

O processo licitatório na mo-
dalidade tomada de preço/menor 
preço é referente ao convênio 
celebrado entre o Município e o 
Corpo de Bombeiros, sendo que o 
valor de referência (máximo acei-
tável) para a execução da obra é 
de cerca de R$ 381 mil. A Secre-
taria Municipal de Infraestrutura 

e Planejamento Urbano, por sua 
vez, será responsável por fiscalizar 
os serviços. O prazo para a con-
clusão das intervenções, segun-
do o edital, é de quatro meses. A 
documentação apresentada será 
agora analisada por uma equipe 
da Prefeitura, para continuidade 
do processo.

A obra é uma iniciativa da 
Maçonaria, através do Conselho 
de Veneráveis do Norte de Minas 
(Convenorte) e Movimento Ma-
çônico. O local antes abrigava um 
Pelotão da Polícia Militar. Após a 
conclusão da obra, que propiciará 
espaço adequado para as neces-
sidades do trabalho em parceria 

entre os órgãos, a expectativa é 
que o tempo para o atendimento 
de ocorrências possa ser reduzido, 
uma vez que o Complexo Regula-
dor do SAMU, que é o local onde 
as equipes ficam de prontidão, 
está localizado no bairro Santo 
Antônio, a quase 5 km de distância 
da área central do município. (GA)

O Consórcio Intermunicipal 
para o Desenvolvimento Ambien-
tal Sustentável do Norte de Minas 
(Codanorte) está estudando a im-
plantação de Usina de Triagem e 
Compostagem em São Francisco, 
visando dar uma destinação cor-
reta às 50 toneladas de resíduos 
que são coletados diariamente e 
despejados no lixão a céu aberto. 
O vice-prefeito Raul Pereira e o se-
cretário municipal de Agricultura e 
Meio Ambiente, Cosmo Fernando 
Pinto Lima estiveram na sede do 
Codanorte, quando se reuniram 

com o presidente Eduardo Rabelo, 
prefeito de Francisco Dumont e o 
secretário-executivo Enilson Fran-
cisco Santos. O prefeito de São 
Francisco, Paulo Miguel pediu aos 
seus assessores para discutirem 
com o Codanorte esse projeto.

O projeto inicial seria montar 
a UTC em Brasilia de Minas, para 
cobrir todos os municípios circun-
vizinhos. Como São Francisco teria 
de aplicar R$ 711 mil no projeto 
orçado em R$ 1,5 milhão e que 
depois caiu para R$ 640 mil, o 
prefeito Paulo Miguel determinou 

que então se estudasse colocar 
uma unidade em São Francisco, 
tendo em vista que a Prefeitura 
foi multada varias vezes por jogar 
os resíduos sólidos no lixão a céu 
aberto que fica a três quilômetros 
de distância. Os estudos foram ini-
ciadas para começar com a UTC e 
depois buscar o Aterro Sanitário. A 
meta é que os municípios de Icaraí 
de Minas, Luislândia e Pintopolis 
possam mandar seus resíduos. 
Está sendo estudada a logística de 
como transportar o lixo de Pinto-
polis, usando a balsa para transpor 

o rio São Francisco.
O secretário municipal de Agri-

cultura e Meio Ambiente, Cosmo 
Fernando Pinto Lima explica que 
a Prefeitura solicitou autorização 
para abrir em caráter emergen-
cial uma vala para enterrar parte 
desse lixão e com isso, minimizar 
os danos causados. O secretário
-executivo do Codanorte, Enilson 
Francisco explica que estão sendo 
realizados os estudos de viabilida-
de desta UTC em São Francisco, 
para com início, iniciar a implan-
tação desse projeto. (GA)

O Norte de Minas registrou um 
óbito por causa de Covid-19 em 
Janaúba e 264 novos casos confir-
mados. Com isso, a região totaliza 
41.722 casos, sendo 41.043 casos 
confirmados e 679 mortes. Os 264 
caos novos foram em Berizal (5), 
Bocaiuva (8), Botumirim (3), Bu-
ritizeiro (8), Catuti (2), Espinosa 
(11), Francisco Sá (26), Indaiabira 
(70), Itacarambi (1), Jaíba (18), 
Janaúba (12), Januária (8), Manga 
(3), Matias Cardoso (1), Mato Ver-
de (1), Ninheira (8), Porteirinha 
(5), Rio Pardo de Minas (5), São 
João do Paraiso (28), Taiobeiras 
(7), Vargem Grande do Rio Pardo 
(2), Varzea da Palma (32) e Varze-
landia (4).

As 679 mortes foram em 77 

municípios do Norte de Minas, 
em Aguas Vermelhas (1) Bocaiuva 
(13), Botumirim (1), Brasilia de 
Minas (5) Buenópolis (6), Buri-
tizeiro (13), Capitão Eneas (6), 
Catuti (2) Chapada Gaúcha (1), 
Claro dos Poções (3), Cônego Ma-
rinho (1), Coração de Jesus (2), 
Cristália (1), Curral de Dentro (2), 
Divisa Alegre (4), Engenheiro Na-
varro (1), Espinosa (16), Francisco 
Dumont (3), Francisco Sá (10), 
Fruta de Leite (2), Gameleiras (3), 
Glaucilândia (2), Guaraciama (1), 
Grão Mogol (3), Ibiaí (1), Icaraí 
de Minas (1), Indaiabira (1), Ita-
cambira (2) Itacarambi (6), Jaiba 
(14), Janaúba (37), Januária (16), 
Japonvar (1), Jequitaí (4), Joaquim 
Felício (2), Josenópolis (3), Juve-

nília (3), Lassance (1), Lontra (5), 
Luislândia (1).

Tem ainda em Mamonas (1), 
Manga (6), Matias Cardoso (4), 
Mato Verde (4), Mirabela (5); Mira-
vânia (1) Montalvânia (13), Monte 
Azul (14), Montes Claros (249), 
Ninheira (2), Nova Porteirinha (2), 
Novorizonte (2), Padre Carvalho 
(3), Pai Pedro (1), Pedras de Maria 
da Cruz (2), Pintopolis (1) Pirapora 
(26), Porteirinha (19), Riachinho 
(2), Riacho dos Machados (1), Rio 
Pardo de Minas (3), Rubelita (1), 
Salinas (24), Santa Cruz de Salinas 
(2), Santa Fé de Minas (2), Santo 
Antonio do Retiro (1), São Fran-
cisco (19), São João da Lagoa (1), 
São João da Ponte (13), São Joao 
das Missões (1), São João do Parai-

so (9), São Romão (2), Taiobeiras 
(13), Ubaí (1), Urucuia (3), Varzea 
da Palma (16), Varzelandia (7) e 
Verdelândia (2).

Agora são 41.943 casos em 
Águas Vermelhas (133), Berizal 
(47), Bocaiuva (761), Bonito de 
Minas (14), Botumirim (73), Bra-
silia de Minas (455), Buenópolis 
(138), Buritizeiro (508), Campo 
Azul (52), Capitão Eneas (214), 
Catuti (61), Chapada Gaúcha 
(118), Claro dos Poções (157), Co-
nego Marinho (62), Coração de Je-
sus (244), Cristália (93), Curral de 
Dentro (228), Divisa Alegre (167), 
Engenheiro Navarro (35), Espino-
sa (557), Francisco Dumont (33), 
Francisco Sá (446), Fruta de Leite 
(40), Gameleiras (195), Glaucilân-

dia (35), Grão Mogol (167), Gua-
raciama (19), Ibiaí (47), Ibiracatu 
(67), Icaraí de Minas (126), Indaia-
bira (176), Itacambira (20), Itaca-
rambi (283), Jaíba (744), Janaúba 
(2.402), Januária (599), Japonvar 
(105), Jequitaí (88), Joaquim Felí-
cio (71), Josenópolis (339), Jura-
mento (40), Juvenília (160), Lagoa 
dos Patos (25), Lassance (92), Lon-
tra (87) e Luislândia (77).

Tem ainda Mamonas (39), Man-
ga (436), Matias Cardoso (94), 
Mato Verde (275), Mirabela (201), 
Miravânia (10), Montalvânia (386), 
Monte Azul (692), Montes Claros 
(16.582), Montezuma (96), Ninhei-
ra (138), Nova Porteirinha (107), 
Novorizonte (47), Olhos D’Água 
(26), Padre Carvalho (115), Pai Pe-

dro (45), Patis (95), Pedras de Ma-
ria da Cruz (138), Pintopolis (26), 
Pirapora (2241), Ponto Chique 
(62), Porteirinha (872), Riachinho 
(175), Riacho dos Machados (113), 
Rio Pardo de Minas (362), Rubelita 
(47), Salinas (1.227), Santa Cruz 
de Salinas (20), Santa Fé de Mi-
nas (210), Santo Antonio do Reti-
ro (84), São Francisco (585), São 
João da Lagoa (40), São João da 
Ponte (287), São João das Missões 
(125), São João do Pacui (7), São 
João do Paraiso (777). São Romão 
(97), Serranopolis de Minas (58), 
Taiobeiras (1.016), Ubaí (113), 
Urucuia (85), Vargem Grande do 
Rio Pardo (64), Varzea da Palma 
(1173), Varzelandia (273) e Verde-
lândia (108). (GA)

menor porte. A corporação está 
formando 500 militares, mas ne-

nhum está sendo indicado para 
o Norte de Minas. Agora veio essa 

discriminação com a viatura para 
o Aeroporto.
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PMRv apreende 70 kg de 
maconha dentro de ônibus 
em Monte A zul

PC de Rio Pardo 
cumpre mandados de 
buscas e apreensões

Homem é preso após 
agredir esposa e colocar 
fogo em casa de Ibiaí

Moto furtada em Bocaiuva 
é recuperada pela PM de 
Ibiaí

Caminhoneiro morre após 
bater em barranco na 
MGC-451

A Polícia Militar Rodoviária 
apreendeu mais de 70 quilos de 
maconha em um ônibus aborda-
do em Monte Azul. A droga estava 
dentro de malas e foi encontrada 
na terça-feira (2). Essa foi a maior 
apreensão realizada na região nes-
te ano.

“Abordamos um ônibus da 
MGC-122, km 50, onde havia duas 
passageiras que estavam transpor-
tando 70,9 quilos de maconha 
prensada. Uma das passageiras 
relatou ser a proprietária da dro-
ga. Segundo ela, estaria trazendo 
a droga da cidade de SP com des-

tino a Irecê, Bahia, onde iria ser 
comercializada”, explica o sargen-
to Eugênio Macarius Silva Santos.

Segundo a PM, a mulher que 
assumiu ser a dona da maconha 
tem 19 anos. Ela e a outra passa-
geira abordada são naturais de SP 
e foram levadas para a delegacia 

de Monte Azul. Além da droga, 
os militares apreenderam R$ 87 e 
dois celulares.

O GAZETA não conseguiu sa-
ber se as presas têm advogado até 
a última atualização desta reporta-
gem. Se a defesa fora localizada, a 
matéria poderá ser atualizada. Maconha apreendida em Monte Azul estava dentro de malas

PolÍCia MiliTaR RodoviÁRia/ divulgação

divulgação/PolÍCia Civil

Na manhã de ontem (2), a 
Polícia Civil de Minas Gerais, 
por meio da Delegacia de Rio 
Pardo de Minas, cumpriu dois 
mandados de Buscas e Apreen-
sões no município. Um foi na 
cidade e o outro na zona rural, 
na comunidade da Santana II.

O objetivo das buscas foi 
arrecadar elementos de prova 
da participação do investigado, 

que tem 33 anos, em diversos 
furtos e arrombamentos a sí-
tios na região, quando foram 
furtados quase uma centena 
de motores elétricos e bombas 
d’água.

Num dos endereços, diver-
sas ferramentas, possivelmente 
utilizadas na ação, foram apre-
endidas.

Uma das vítimas reconheceu 

algumas ferramentas como sen-
do furtadas do seu sítio.

Ao menos um dos motores, 
que foi localizado em uma ofi-
cina na cidade de Taiobeiras, 
teria passado pelas mãos do 
investigado, o qual fora identi-
ficado e reconhecido por teste-
munhas.

O investigado nega as acusa-
ções.

A PM de Ibiaí foi acionada 
para atender ocorrência de vio-
lência doméstica na comunidade 
rural de Brejo Grande, onde, se-
gundo a denúncia, a vítima após 
ser agredida, pegou o filho e fu-
giu para um matagal próximo, se 
escondendo na casa de vizinhos.

Logo após, o autor iniciou 
um incêndio dentro da casa, co-
locando panos em chamas nas 
portas, além de queimar peças 
de roupas e documentos da ví-
tima.

No local, a guarnição policial, 
conteve o fogo e o autor se mos-

trava bastante agressivo e resis-
tente às ordens. Após investir 
contra a guarnição, foi utilizado 
disparo de munição de elastô-
mero para conter a agressão, 
sendo o autor algemado, preso 
e conduzido para Delegacia de 
Montes Claros.

Vítima de 41 anos ficou 
presa às ferragens e morreu 
no local. Caminhão trans-
portava uma carga de cimen-
to e seguia sentido Bocaiuva/
Diamantina.

Um caminhoneiro morreu 
em um acidente na MGC-
451, em Olhos D’água, na 
noite dessa segunda-feira 

(1).
Segundo informações da 

Polícia Militar, ele seguia 
sentido Bocaiuva/ Diaman-
tina quando perdeu o con-
trole da direção em curva e 
bateu em um barranco. Ce-
sar Reis Pereira, de 41 anos, 
ficou preso às ferragens e 
morreu no local. O corpo foi 

retirado por uma equipe dos 
bombeiros de Diamantina.

O Samu foi acionado e 
constatou que a vítima teve 
múltiplas fraturas e trauma-
tismo cranioencefálico gra-
ve.

O acidente foi na altura do 
km-59 e o veículo transpor-
tava uma carga de cimento. Caminhão bateu em um barranco

SaMu/ divulgação 

Durante operação foram 
realizadas diversas abor-
dagens a locais propícios 
de cometimento de crime 
e durante abordagens foi 
identificado um condutor 
menor de idade pilotando 
uma motocicleta com turbal 

e sem retrovisor. Foi cons-
tatado que o veículo estava 
com chassi raspado e pela 
consulta pelo número do 
motor foi identificado o ve-
ículo com queixa/furto na 
cidade de Bocaiúva no ano 
de 2015. Proprietário do ve-

ículo e condutor foram pre-
sos e apreendido pelo crime 
de receptação, adulteração 
de veículos, entregar veícu-
lo a terceiros que não tenha 
condições de dirigir. Todos 
conduzidos para Depol de 
Montes Claros.
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Presidente da MCTrans é 
denunciado pelos Direitos Humanos 

Marcelo Meireles é o novo presidente
 do Cisrun – Samu Macro Norte

Sociedade Civil faz encontro para captar 
doações de Imposto de Renda

Segunda via de certidões já pode ser 
solicitada pelo MG App

GIRLENO ALENCAR

O Centro de Referência em Di-
reitos Humanos do Norte de Minas 
formulou uma série de denúncias 
contra a Empresa Municipal de Pla-
nejamento, Gestão e Educação em 
Trânsito e Transportes de Montes 
Claros, mas especificamente do 
presidente José Wilson Guimarães 
e o Chefe da Divisão de Tráfego. Na 
nota não é mencionado o nomes 
dos acusados. Cita que recebeu 
nas últimas semanas uma série de 
denúncias de supostas práticas de 
improbidade administrativa, assé-
dio moral, assédio e importunação 
sexual no ambiente de trabalho. 
“As denúncias são de pessoas que 
preferiram manter o anonimato 
para se resguardarem, mas que 
apresentaram provas, tais como 
áudios e prints de conversas por 
aplicativo”. O GAZETA questionou 
o presidente da MCTrans, mas não 

obter resposta.
Todo material apresentado pe-

los denunciantes foi protocolado 
nos órgãos públicos, como Minis-
tério Público, Comissão de Direitos 
Humanos da Câmara Municipal, 
Comissão de Direitos Humanos da 
Assembléia Legislativa e a Prefeitu-
ra de Montes Claros. “De acordo 
com os denunciantes, seria uma 
prática cotidiana do presidente 
da empresa assediar sexualmente 
e importunar sexualmente servi-
doras públicas da MCTrans, assim 
como mulheres contratadas por 
ele para serem suas assessoras ou 
secretárias. Nesse sentido, teriam 
ocorrido também retaliações às 
servidoras da MCTrans que não 
corresponderam às investidas do 
gestor e se afastaram do mesmo. 
Outras práticas denunciadas giram 
em torno de viagens à praia duran-
te o horário de trabalho, uso de 
viaturas para fins particulares, apli-

cação de sanções administrativas 
a servidores públicos da MCTrans 
sem o devido processo administra-
tivo, entre outras”.

A nota explica que a conduta 
de maior gravidade teria sido co-
metida pelo presidente da empre-
sa pública, ao determinar a seus 
subordinados a exclusão de um 
auto de infração de trânsito em 
nome de um Secretário Municipal 
do sistema de processamento de 
infrações da empresa”. Quanto ao 
chefe da Divisão de Tráfego da MC-
Trans, há relatos de recebimento 
indevido do “adicional de pericu-
losidade”. O CRDH Norte reitera a 
importância de que todos os fatos 
denunciados sejam devidamente 
apurados, posto que muitos deles 
configuram-se como práticas cri-
minosas e que destoam dos prin-
cípios basilares da administração 
pública, notadamente o princípio 
da moralidade”.

O Consórcio Intermunicipal 
de Saúde da Rede de Urgência 
do Norte de Minas (Cisrun) ele-
geu, nesta segunda-feira (1º/02), 
sua nova diretoria para o biênio 
2021/2022, durante Assembleia-
Geral com os prefeitos con-
sorciados. Por 36 votos a 23, o 
prefeito de São Romão, Marcelo 
Meireles, foi eleito presidente do 
órgão que faz a gestão do SAMU 
Macro Norte. O novo presidente 
assumiu o compromisso da luta 
pelo fortalecimento do SAMU na 
região, para que o órgão cumpra, 
com cada vez mais qualidade, a 
sua missão de salvar vidas. Atual-
mente, o SAMU Macro Norte leva 
o serviço de atendimento móvel 
de urgência e emergência a 86 

municípios, que correspondem a 
uma população de 1,7 milhão de 
habitantes.

O deputado federal Paulo 
Guedes, que apoiou o prefeito 
Marcelo Meireles na disputa, co-
memora o resultado da eleição 
que, para ele, simboliza a vitória 
da união e do desenvolvimento 
regional. “Temos uma luta cons-
tante para que o atendimento do 
Samu esteja cada vez mais perto 
da população que mais precisa. E 
para que continuemos melhoran-
do e ampliando esse serviço na 
região, precisamos de uma dire-
ção comprometida com esse pro-
pósito, e a chapa liderada pelo 
prefeito Marcelo Meireles é a que 
mais representa essa luta”. (GA)

As Organizações da Sociedade 
Civil realizaram ontem a tarde um 
encontro virtual com as entidades 
sociais interessadas em captar as 
doações do imposto de renda para 
o atendimento aos deficientes e aos 
pacientes de oncologia. O presiden-
te da ONG Ednilson Durães explica 
que nos anos anteriores esse foco 
era somente para idosos e crianças. 
Agora, além de manter o trabalho, 
foi direcionado esse novo foco. As 
profissionais de Belo Horizonte, 
Mônica Langsdorff e Lívia Ansaloni, 
que são especialistas com larga ex-
periência na elaboração de projetos, 
aprovação e captação de recursos 

mostraram como atuar nessa área.
“Pelas organizações da sociedade 

civil que temos em Montes Claros, 
entendemos que podemos receber 
maior aporte destes programas e 
ampliar os atendimentos. E espe-
ramos que este encontro seja um 
marco para que isto aconteça de 
fato”, comenta Edenilson Durães, 
coordenador do coletivo. Montes 
Claros conta com instituições que 
apoiam pessoas diagnosticadas com 
câncer e pessoas com deficiências. 
Entretanto, os recursos nem sempre 
são suficientes para atender toda 
demanda.

O Pronon, Programa Nacional 

de Apoio à Atenção Oncológica, e o 
Pronas/PCD, Programa Nacional de 
Apoio à Atenção da Saúde da Pessoa 
com Deficiência, possibilitam Orga-
nizações da Sociedade Civil buscar 
recursos junto a empresas e pesso-
as físicas. Estas podem deduzir os 
valores do seu Imposto de Renda, 
dentro dos critérios e limites defi-
nidos por lei. Participarão do en-
contro representantes da Ademoc, 
APAE, Associação Presente, Casa de 
Apoio Santa Bernadete, Casa Eliana, 
Centro Pedagógico Capelo Gaivota, 
Fundação Clarice Albuquerque, 
Fundação Sara, Instituto Ivan Gue-
des.

O aplicativo oficial do Governo 
de Minas, o MG App, disponibili-
zou para a população a funciona-
lidade de emissão de 2ª via de cer-
tidões de nascimento, casamento e 
óbito. Com a incorporação do ser-
viço à plataforma, em parceria com 
o Sindicato dos Oficiais de Registro 
Civil das Pessoas Naturais (Recivil), 
os cidadãos podem solicitar os do-
cumentos diretamente no aplicati-
vo, sem a necessidade comparecer 
presencialmente aos cartórios.

A medida é uma forma de tor-
nar ainda mais ágil e fácil a solicita-

ção de expedição dos documentos, 
como assinala o diretor Central de 
Atendimento Eletrônico da Secre-
taria de Estado de Planejamento 
e Gestão (Seplag), Damião Rocha. 
“A nova funcionalidade possibili-
tará que o cidadão possa ter fácil 
acesso a esses documentos, im-
prescindíveis para diversos outros 
serviços”, afirma.  

O presidente do Recivil, Ge-
nilson Gomes, destaca que a con-
cretização desta parceria beneficia 
todos os atores envolvidos: os car-
tórios, o Estado e a sociedade. 

“Nos cartórios, vamos diminuir 
o atendimento presencial com as 
solicitações sendo realizadas pelo 
MG App. Para o Estado, além de 
oferecer mais um serviço de na-
tureza pública à população, será 
reduzido o envio de relatórios fí-
sicos, proporcionando mais efici-
ência e economia. E a população 
será beneficiada porque terá a 
facilidade de solicitar os pedidos 
de 2ª via de certidões por meio do 
próprio celular. Com isto, evita-se 
deslocamentos e todo mundo sai 
ganhando”, ressalta Gomes.

A diretora do Recivil, Letícia 
Assumpção, assinala a importância 
da parceria para conter fraudes 
ou cobranças indevidas. “Facilitar 
o acesso às certidões por meio 
eletrônico é muito importante. 
Melhor ainda se essa solicitação 
puder ser feita pelo site oficial 
do Estado de Minas Gerais, o que 
demonstra que o serviço não será 
prestado por despachantes digi-
tais, que costumam cobrar valores 
altos”, diz.

Passo a passo

O solicitante poderá optar por 
receber o documento em casa ou 
escolher um cartório para buscar 
a certidão. Caso opte pela entre-
ga, haverá uma taxa. Veja, a seguir, 
um roteiro para realizar o procedi-
mento pelo aplicativo:

Para solicitar os documentos 
é necessário fazer o download do 
aplicativo MG App – Cidadão e, 
em seguida, fazer o login por meio 
do Gov.br.

No menu principal, estão as 
opções “Certidão de Nascimento, 

Casamento e Óbito”. Ao clicar, 
será possível “Emitir Certidão”, 
pesquisando pelo nome e municí-
pio, bem como visualizar em “Mi-
nhas Certidões” as solicitações em 
andamento ou concluídas. 

O solicitante pode optar por 
receber o documento em casa ou 
escolher um cartório para buscar 
a certidão. Caso opte por receber 
em casa, há uma taxa de entrega. 
Todos os valores são informados 
no próprio aplicativo, assim como 
a geração do boleto para paga-
mento. (Agência Minas)

DIVULGAÇAO

DIVULGAÇAO

DIVULGAÇAO
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RESUMO DE Novelas

Irmã de Simaria, Simone revela 
ganho de peso no fim da gravidez: 
‘Quase 80 quilos’

Casamento de Vitória Strada e Marcella 
Rica irá reunir toda a família.

Simone alcançou quase 80 kg na reta final de gravidez e ganhou uma bronca do médico 
ao fazer um exame de rotina. Confira!

Simone está dividindo com os fãs as fases de sua gravidez nas redes sociais e encarou uma bronca do médico 
ao fazer um exame de rotina. Acompanhada do marido, Kaká Diniz, a cantora foi alertada sobre o ganho de peso 
excessivo, distribuídos em 1,52 de altura.

Em seu canal no YouTube, Simone mostrou a balança exibindo 77,7 kg e comentou: “Quase 80 quilos. Por 
isso que eu não vou ter outro bebê”. “Eu já conversei com o doutor da outra vez e falei: ‘Deixa eu ser feliz’. Ele 
disse que só quer que os meus exames estejam de boa”, comentou a artista, que já é mãe de Henry, de 6 anos.

No vídeo, Kaká entregou os hábitos alimentares pouco saudáveis da mulher, relatando que Simone tinha dois 
bolos em casa e havia acabado de comer um rodízio de pizza. “A cozinheira de São Paulo deu umas falhadas aí 
nos bolos e hambúrgueres. Está super bem (nos exames). O que destoa é o ganho de peso. Só isso”, explicou o 
médico. “É difícil. A gente sofre”, lamentou Simone.

SIMONE SE EMOCIONA EM ULTRASSOM
Durante a consulta, Simone também se emocionou ao tentar ver o rostinho da filha pelo ultrassom. “Bem que 

estou tentando ver o rostinho dela, mas não dá. Ela está com a perna e a mão em cima do rosto”, disse a irmã de 
Simaria. “Não quer tudo bem. Fica para a próxima”, afirmou.

Simone está passando a reta final da gestação na Flórida e explicou que Zaya nascerá no exterior por questões 
práticas, já que tinha que resolver com urgência a situação de uma casa que comprou nos Estados Unidos.

CANTORA COMENTA EXPECTATIVA PARA A CHEGADA DA FILHA
Passando pela gravidez da caçula de forma tranquila, Simone falou expectativa para a chegada de sua primeira 

menina.

“Estou muito feliz de estar nessa reta final. Essa gestação foi muito tranquila. Por conta da pandemia e do 
cancelamento dos shows, fomos obrigados a ficar em casa e, com isso, consegui ter uma rotina de alimentação e 
sono muito mais tranquila do que na época que tive o Henry. A única coisa que senti foram enjoos no início da 
gestação, o que é normal”, ponderou.

Vitória Strada e Marcella Rica vão casar! Porém as atrizes ainda não tem data para a 
cerimônia já que estão planejando um casamento para toda a família

O casamento de Vitória Strada e Marcella Rica já começou a ser discutido e planejado pelo casal. As artistas 
chegaram em um acordo de realizar a cerimônia somente após o fim da pandemia do novo coronavírus. Em 
entrevista ao jornal O Globo, a atriz Rica deu detalhes da relação e dos planos até o momento, depois do 
pedido romântico de noivado no Réveillon 2021. Confira!

CASAMENTO DE VITÓRIA STRADA E MARCELLA RICA AINDA NÃO TEM DATA
Marcella Rica e Vitória Strada ainda não definiram uma data para o casamento ocorrer. “Só quando es-

tiverem todos vacinados, porque queremos casar com a família toda reunida. Quando todo mundo puder 
se abraçar, começaremos a pensar neste evento”, explicou a atriz, que já queria noivar com a amada desde 
meados de 2021.

MARCELLA RICA AVALIA MOMENTO DA RELAÇÃO COM STRADA APÓS NOIVADO
Marcela Rica avaliou o momento em que está vivendo do relacionamento com Vitória Strada. A atriz, que 

ficou noiva recentemente, garante ter notado uma melhora na relação e na vida a dois. “Estamos numa fase 
de muito amor e muita liberdade”, diz ela. Nem sempre foi assim”, festejou.

MARCELLA RICA RELEMBRA ÉPOCA EM QUE ESCONDEU RELAÇÃO DA MÍDIA
Vitória Strada e Marcella Rica demoraram alguns meses para assumir o relacionamento para o grande pú-

blico. “Tinha aquela coisa de chegarmos em horários diferentes nos eventos e, quando chegávamos, ficávamos 
separadas, como se não nos conhecêssemos”, explicou a artista, que tomou esta atitude para evitar críticas 
pelo relacionamento, o que acabou acontecendo após haters destilarem ódio em publicação de anúncio de 
noivado.

Shirlei não esconde sua 
tristeza ao dizer a Cris 
que nunca ninguém a re-
jeitou como Vitória. Vitó-
ria avisa a Felipe que tem 
os seus motivos para não 

ter falado com Shirlei. Safira insinua que doará suas 
ações para quem for ao seu quarto durante a noite. Pe-
nélope comenta com Tamara que Beto terá que aceitar 
seu relacionamento com Henrique. Apolo confessa a 
Nair que jamais gostará de alguém como de Tancinha. 
Tamara conta a Penélope que está apaixonada. 

Kikito e Batoré condu-
zem Dantas e Yuri para 
o Morro do Beco. Carine 
diz a Jacy que Rubinho 
prometeu que deixará 
Bibi para ficar com ela. 

Bibi ameaça Carine para Jacy. Heleninha, Junqueira, 
Eurico e Cibele descobrem sobre o sequestro de Dantas 
e Yuri. Rubinho confronta Dantas. Bibi exige que Ba-
toré liberte Dantas e Yuri. Jeiza prende Batoré. Aurora 
sente-se humilhada quando todos comentam sobre os 
bandidos. 

Doralice abraça William e 
diz a Quirino que precisa 
dele para adotar Beatriz. 
Chico revela a Donato que 
sabia que Dionísio era pai 
de Candinho e afirma que 

o empresário sempre fez questão de não assumir o filho. 
Dionísio avisa a Alberto que irá refazer o testamento, por 
causa de Candinho. Manolo e Veridiana sentem simpatia 
um pelo outro. Yvete avisa a Alberto que houve mais de-
missões de salineiros. Silvestre diz a Alberto que há turma-
lina-paraíba na mina.

Carmen e Armando vão 
juntos para a presidência 
do Café Boutique. Car-
men entra escondida na 
sala de José Ricardo para 
procurar o testamento. A 

vilã encontra uma cópia e não gosta de saber que não tem 
nada para ela e que 50% da herança será de Mili, neta de 
José Ricardo. Carmen fica chocada ao descobrir que Mili 
é filha de Gabriela e que seu irmão, José Ricardo, mentiu 
para ela esse tempo todo. Carmen esbraveja sozinha que 
Mili jamais receberá a herança. Os assaltantes da casa vizi-
nha entram no orfanato. 
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Aumenta número de empresas 
abertas no país

Prazo para regularização de pendências 
na adesão ao Simples é prorrogado

Número de trabalhadores em home 
office diminui em novembro de 2020

Venda de veículos automotores tem 
queda de 8,16% em janeiro

JOSÉ PAULO LACERDA/ CNI

O número de empresas aber-
tas em 2020 aumentou 6% em 
relação ao ano de 2019. É o que 
mostra o boletim anual do Mapa 
de Empresas, divulgado ontem 
(2) pelo Ministério da Economia. 
No ano passado, foram abertas 
3.359.750 empresas no país e fe-
chadas 1.044.696, o que deixou 
um saldo positivo de 2,3 milhões 
de empreendimentos ativos. O 
número de empresas fechadas 
também apresentou uma queda 
de 11,3% em relação ao ano an-
terior.

No total, o país fechou 2020 
com 19.907.733 empresas ativas, 
o que representa crescimento 
de 3,2% em relação ao segundo 
quadrimestre (maio a agosto) de 
2020. Segundo a pasta, o número 
reflete as medidas tomadas pelo 
governo para facilitar a abertura 
de empresas em meio à pandemia 
da covid-19, que levou muitas 
pessoas a buscarem no próprio 
negócio uma oportunidade para 

gerar renda.
São Paulo, Minas Gerais e Rio 

de Janeiro são os estados que têm 
mais empresas ativas, com quase 
50%. O secretário de Governo Di-
gital do Ministério da Economia, 
Luís Felipe Monteiro lembrou 
que a maior parte dos empreen-
dimentos está no setor terciário.

“Nessas empresas abertas há 
uma predominância daquelas que 
atuam no setor terciário da eco-
nomia, especialmente comércio 
e prestação de serviços, que são 
mais de 80% de empreendimen-
tos ativos no seguimento”, disse 
Monteiro.

O boletim mostra ainda que 
a maioria das novas empresas e 
de microempreendedores indi-
viduais (MEI). Foram registrados 
11.262.384 MEIs ativos no final 
do terceiro quadrimestre de 
2020, dos quais 2.663.309 aber-
tos em 2020. Um crescimento de 
8,4% em relação ao mesmo perío-
do de 2019.

De acordo com a subsecretária 
de Desenvolvimento das Micro e 
Pequenas Empresas, Empreen-
dedorismo e Artesanato, Antonia 
Tallarida, os dados dos últimos 
anos mostram que a abertura de 
MEIs tem elevado a taxa total de 
empresas abertas. Com isso, a 
taxa de representação total dos 
MEIs tem se elevado nas medi-
ções.

“Em 2019 os micro empreen-
dedores individuais representa-
vam 77,6% dos negócios aberto e, 
em 2020, a gente atingiu a marca 
de que 79,3% dos negócios aber-
tos são MEIs”, disse.

Entre outros pontos, o bole-
tim apura informações relativas 
ao tempo médio de abertura de 
empresas, número de aberturas 
e fechamentos de empreendi-
mentos, localização e atividades 
desenvolvidas.

Segundo o boletim, no tercei-
ro quadrimestre do ano passado 
o tempo médio para a abertura 

Os donos de micro e peque-
nos negócios que faturam até R$ 
4,8 milhões por ano terão mais 
tempo – até 15 de fevereiro, para 
regularizar pendências na adesão 
ao Simples Nacional. O resultado 
dos pedidos de opção que esta-
vam com pendências será divul-
gado dia 25 de fevereiro, e a guia 
do Simples relativa a janeiro po-
derá ser quitada até 26/02/2021. 
A solicitação é feita exclusiva-

mente pela internet, por meio do 
portal do Simples Nacional. Com 
o pedido aceito, a adesão retroa-
girá ao dia 1º de janeiro.

De acordo com o presidente 
do Sebrae, Carlos Melles, esse 
sistema é uma grande vantagem 
para os donos de pequenos ne-
gócios, pois unifica oito impostos 
em uma única declaração mensal 
e reduz a carga tributária. “Na 
declaração, a empresa diz quanto 

faturou no mês anterior, como 
foi esse faturamento, se foi Co-
mércio, Indústria ou Serviço e o 
sistema calcula automaticamente 
os oito tributos e gera uma guia 
única para pagamento”, explica. 
As empresas que estavam no Lu-
cro Presumido ou Lucro Real e 
tiveram queda muito grande no 
faturamento em 2020, por causa 
da pandemia do Coronavírus, 
também poderão aderir ao Sim-

ples.
Outra novidade para esse 

ano, é que atendendo um pedi-
do do Sebrae, excepcionalmente 
em 2021, o governo federal não 
excluiu do Simples Nacional as 
micro e pequenas empresas ina-
dimplentes em 2020.

Dessa forma, os pequenos ne-
gócios, já optantes pelo sistema, 
não precisam fazer nova opção 
neste ano, uma vez que a empre-

sa somente sairá do regime quan-
do excluída, seja por comunica-
ção do empresário ou de ofício, 
por decisão do governo.

SIMPLES -O Simples Nacio-
nal é um regime compartilhado 
de arrecadação, cobrança e fis-
calização de tributos aplicável às 
Microempresas e Empresas de 
Pequeno Porte, previsto na Lei 
Complementar nº 123, de 14 de 

dezembro de 2006.
Esse sistema de tributação 

abrange o IRPJ, o CSLL, o PIS/
Pasep, o Cofins, o IPI, o o ICMS, 
ISS e a Contribuição Patronal Pre-
videnciária para a Seguridade So-
cial (CPP). O recolhimento é feito 
por um documento único de ar-
recadação que deve ser pago até 
o dia 20 do mês seguinte àquele 
em que houver sido auferida a re-
ceita bruta. (Agência Sebrae)

O percentual de pessoas em 
home office, trabalho remoto, se 
manteve em queda em novembro 
de 2020 e atingiu 7,3 milhões de 
pessoas trabalhando remotamente, 
redução de, aproximadamente, 260 
mil pessoas em relação ao mês an-
terior.

O resultado representa 9,1% dos 
80,2 milhões de ocupados e não 
afastados. Os números fazem parte 
do estudo sobre o trabalho remo-
to no país durante a pandemia de 
covid-19, divulgado ontem (2) pelo 
Instituto de Pesquisa Econômica 
Aplicada (Ipea).

De acordo com o Ipea, a remu-
neração desses profissionais somou 
R$ 32 bilhões, valor equivalente 

a 17,4% dos R$ 183,5 bilhões da 
massa de rendimentos efetivamen-
te recebida por todos os ocupados 
no país. No mês anterior, 9,6% das 
pessoas ocupadas e não afastadas 
foram responsáveis por 18,5% da 
massa de rendimentos.

O estudo mostrou ainda que 
as mulheres e pessoas brancas são 
a maioria no perfil dos trabalha-
dores em home office, que tem se 
mantido estável desde a primeira 
análise, baseada nos dados de maio 
de 2020. Em novembro, 57,8% das 
pessoas em trabalho remoto eram 
mulheres, 65,3% eram da cor bran-
ca, 76% tinham nível superior com-
pleto e 31,8% apresentavam idade 
entre 30 e 39 anos.

O setor formal continua predo-
minando no teletrabalho, que re-
presenta 6,2 milhões de pessoas ou 
84,8% do total. Já na informalidade 
eram 15,2% dos trabalhadores ou 
1,1 milhão de pessoas que desem-
penhavam as funções remotamente.

Conforme o estudo, 30% da 
massa de rendimentos na distribui-
ção por atividade, foi gerada por 
pessoas no setor de serviços que 
não estavam em home office, 16,4% 
corresponderam ao setor público, 
14,7% na indústria e 10,7% no co-
mércio.

A contribuição das pessoas em 
trabalho remoto é similar à regis-
trada com os trabalhadores da in-
dústria ou do setor público, uma 

vez que elas foram responsáveis por 
17,4% da massa em novembro.

O Brasil tinha 2,85 milhões de 
pessoas trabalhando remotamente 
em novembro no setor público e 
4,48 milhões no setor privado. Isso 
significa que País tinha 2,85 milhões 
trabalhando remotamente no setor 
público e 4,48 milhões no setor 
privado em novembro, sendo que 
38,9% em home office eram do se-
tor público , o que corresponde ao 
maior percentual observado desde 
o início da análise.

Segundo o Ipea, o estudo uti-
lizou dados da última análise da 
Pnad Covid-19, divulgados pelo 
Instituto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE). Para Geraldo 

de uma empresa foi de dois dias 
e 13 horas o tempo médio para a 
abertura de empresas no terceiro 
quadrimestre de 2020. Em janeiro 
de 2019, o tempo médio era de 
cinco dias e nove horas.

O secretário especial adjunto 

de Desburocratização, Gestão e 
Governo Digital, Gleisson Rubin, 
disse que com as medidas adota-
das para diminuir a burocracia, 
atualmente, cerca de 45,5% das 
empresas conseguem ser abertas 
em menos de um dia.

“São as [empresas] classifi-
cadas como de baixo risco, que 
respondem por 60% do total de 
registros e para as quais não exis-
te a necessidade de obtenção de 
alvarás e licenças e de serviços”, 
disse. (Agência Brasil)

Góes, um dos autores da pesquisa 
intitulada O Trabalho Remoto e a 
Pandemia: o que a Pnad Covid-19 
nos mostrou, conclui uma etapa 
de avaliações sobre os impactos 

da pandemia no mercado de tra-
balho. “Essa nota encerra um ciclo 
que nos permitiu fazer um retrato 
do trabalho remoto no país”, ob-
servou. (Agência Brasil)

A quantidade de veículos auto-
motores - automóveis, comerciais 
leves, caminhões, ônibus, motoci-
cletas e implementos rodoviários 
- vendida no país em janeiro foi de 
274.093 unidades, 8,16% a menos 
do que ao registrado no mesmo mês 

do ano passado. Em relação a de-
zembro de 2020, as vendas tiveram 
retração ainda maior, de 24,52%. 

Os dados, divulgados ontem (2) 
pela Federação Nacional da Distri-
buição de Veículos Automotores 
(Fenabrave), estão baseados em in-

formações do Registro Nacional de 
Veículos Automotores (Renavam).

“Já vínhamos acompanhando as 
dificuldades que as montadoras, de 
forma geral, estão enfrentando com 
relação ao fornecimento de peças 
e componentes. Esse gargalo se in-

tensificou em janeiro, diminuindo, 
ainda mais, a oferta de produtos. 
Outros fatores relevantes impacta-
ram nos resultados, como a segunda 
onda da pandemia da covid-19”, dis-
se o presidente da Fenabrave, Alari-
co Assumpção Júnior.

Em janeiro, as vendas do seg-
mento de automóveis e comerciais 
leves totalizaram 214.265 unidades, 
11,7% inferior ao registrado no mes-
mo mês do ano passado. Em relação 
a dezembro de 2020, houve uma 
queda ainda maior, de 30,1%. 

“Historicamente, o mês de janei-
ro costuma apresentar uma pequena 
retração nas vendas, já que os gastos 
das famílias aumentam nesse primei-
ro mês do ano com matrículas e ma-
teriais escolares, IPVA, entre outras 
despesas”, disse Alarico Assumpção.
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FRENTE A FRENTE
TEMPOS MODERNOS- Para você que se pergunta de onde vêm os ali-

mentos que consome ou como são produzidos, saiba que a Minerva Foods 
acaba de lançar um QR Code com informações sobre a origem do gado. 
Basta escanear a imagem com o celular para ter informações sobre a região 
onde o animal foi criado, os cuidados realizados desde o campo e detalhes 
do corte da embalagem. Uma boa...

ESTILO EDUARDO CUNHA- O primeiro ato de Arthur Lira à frente da 
Câmara dos Deputados trouxe ao Congresso lembranças dos velhos tem-
pos de Eduardo Cunha. Lira anulou a decisão de Rodrigo Maia de autorizar 
a formação do bloco de apoio a Baleia Rossi, composto por dez partidos. 
Com isso, ficaram suspensas as candidaturas aos demais cargos da Mesa 
Diretora. A eleição para os outros componentes da cúpula da Câmara ficou 
para ontem. Com a decisão, Lira fez prevalecer a posição que defendeu com 
batidas na mesa e aos berros em reunião de líderes na tarde de segunda-
feira.

ACERVO DE AMÉRICO- Fazendo um senhor sucesso no Facebook, a 
publicação de parte do precioso acervo de AMÉRICO MARTINS FILHO, in-
clusive, minhas primeiras COLUNAS na década de 1960 e 1970 no Diário de 
Montes Claros e Jornal do Norte. Vale a pena recordar as notícias daquela 
época, como os namoros, casamentos, festas e outras notícias. Nos anos 
1960 a sociedade viveu realmente UMA ÉPOCA DE OURO, inclusive, quan-
do lancei a famosa lista DAS DEZ MAIS ELEGANTES.  

BOLSONARO FEZ BARBA, CABELO E BIGODE- Como sabem o Con-
gresso já está sob nova direção. Apoiado pelo Planalto, Rodrigo Pacheco foi 
eleito no Senado, com 57 votos, ante 21 de Simone Tebet. Sua principal 
missão neste começo de mandato será a votação do Orçamento, ainda pa-
rada. Para analistas, sua vitória dá tranquilidade ao governo nesta frente. 
Já na Câmara, a disputa se encerrou tarde, por volta das 23h, mas sem ne-
cessidade de segundo turno. Também apoiado por Bolsonaro, o deputado 
Arthur Lira venceu com 302 deputados, ante 145 de Baleia Rossi, candidato 
de Rodrigo Maia que chorou pela derrota.

PROJEÇÕES- O mercado voltou a aumentar as projeções para a inflação 
no boletim Focus, com previsão para o IPCA em 2021 indo a 3,53%. Na 
semana passada, após um longo período na casa dos 3%, analistas aumen-
taram a projeção da taxa Selic para 3,50%. Para o Produto Interno Bruto 
(PIB), a estimativa de crescimento no boletim Focus desta semana melho-
rou em 0,01 ponto, a 3,50%, enquanto que para 2022 segue em 2,50%.

GENTE, nas redes sociais, não só os políticos, como também mui-
ta gente conhecida, que teve a oportunidade de conhecer RODRIGO 
PACHECO, está postando fotos junto com o mesmo. Existem políticos 
que estão até mesmo achando que são “donos” do novo presidente do 
Senado, menos, menos...

O The Wall Street Journal reportou que ExxonMobil e Chevron ti-
veram conversas para uma possível fusão na pandemia e podem voltar 
a negociar no futuro. A eventual nova empresa seria uma gigante de 
350 bilhões de dólares (e faria ressurgir parte do império de John D. 
Rockefeller).

ABRINDO OS BALANÇOS dos bancos, o Itaú Unibanco registrou 
queda de 26% no lucro do quarto trimestre ante 2019. Mas investidores 
viram como boa notícia o aumento de 7% no lucro na comparação com 
o trimestre anterior.

GOSTO DE VER a garra e visão nos negócios da empresária do setor 

fashion ADA CORDEIRO. Agora mesmo, desde ontem, ela estará dando 
DESCONTOS DE 70% em toda coleção Primavera-Verão, e a mulherada 
anda enlouquecida....

SÃO RAZOÁVEIS as chances de o PSDB continuar a se enfraquecer, 
a ponto de virar uma legenda inexpressiva. A única chance de evitar que 
seja assim é chegar com um candidato forte à eleição presidencial do 
ano que vem. E vencer. Isso parece quase uma miragem hoje.

NA PRÓXIMA segunda-feira, DONA MARIA LORENZO FERNANDEZ 
SILVA, uma das mulheres mais importantes de Montes Claros, e que 
trouxe a cultura musical para nossa cidade, quando fundou o CONSER-
VATORIO LORENZO FERNANDEZ, estará completando lúcida e sempre 
elegante seus 95 anos de idade.

JÁ ENTROU para o anedotário da política nacional a capacidade do 
ministro da Economia, Paulo Guedes, de fazer promessas grandiosas e 
também sua incapacidade de cumpri-las. Mesmo assim, confio na ca-
pacidade do ministro Paulo Guedes e que ele ainda poderá consertar 
nossa economia.  

MUITAS AMIGAS estão aniversariando hoje como: Clarice Narciso, 
Ana Amélia Torres, Ana Inês Santos, Mariluz Felix e Vivi Normanha. Meu 
abraço para elas e todos os meus leitores que estão festejando a vida 
hoje...

O DESTAQUE, desta quarta-feira vai para a sempre bonita e 
alinhada VANESSA FREITAS PADUA, que forma com o médico 
Reinaldo Pádua um dos casais mais queridos do nosso circuito. 
Com muita honra fui padrinho de casamento destes dois amigos. 
(Foto Virgínio Santos)

A Advogada Ana Cláudia Loyola Pereira, também foi homenageada 
e está aí ao lado do seu pai Edgar Antunes Pereira. (Fotogênio)

JOVENS BRILHANDO- Ontem eu falei sobre os grandes e jovens 
valores que tem surgindo aqui em Moc nos últimos anos e isso 
prova que a juventude atual, está antenada. Há vários anos 
eu promovo o mega evento "DESTAQUES JOVENS DO NORTE 
DE MINAS" justamente para valorizar esta nova geração. Por 
isso mesmo, nesta série de lembranças devido a pandemia, vou 
destacar alguns vencedores que já receberam este título e o troféu 
VITÓRIA. Mas, não parei por ai, pois ainda pretendo se Deus quiser 
continuar com esta brilhante promoção. Veja aí a arquiteta Paula 
Alcântara quando foi homenageada com o troféu, ao lado do seu 
paizão Geraldo David Alcântara. (Fotogênio)

OLHE O EMPRESÁRIO Thiago Sena, quando recebeu o diploma e 
troféu das mãos do jornalista Carlos Lindeberg. (Fotogênio)

O ENGENHEIRO Jason Neto, recebendo o diploma e troféu na mesa 
de honra, das mãos da então secretária Estadual Elbe Brandão.

A EMPRESÁRIA do setor de construção Patrícia Piana  Turano, 
fotografada na Santa Casa com seu principezinho Gustavo.

BOLSONARO FOI O VENCEDOR, a oposição fez tudo para que o 
chatíssimo Rodrigo Maia, que ninguém  aguentava mais como 
presidente da Câmara elegesse o seu candidato que perdeu feio 
para o deputado Arthur Lyra. E o governo foi importante também 
na eleição do nosso presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, aí 
em um momento de descontração com o presidente Bolsonaro. 
Tomara que eles trabalhem em prol do país, principalmente 
aprovando importantes emendas sem a eterna politicagem.

GOSTO DE VER a união da família de Aramis Mameluque, que 
esteve festejando seus 60 anos de idade na noite de segunda-
feira, marcado pelo carinho da esposa Fátima Horta, da mãezona  
Dona Maria Miguel, filhos, e  familiares mais íntimos. Devido à 
pandemia, todos estão festejando datas especiais com pequenos 
grupos. Viva para Aramis. PAULO CÉSAR OLIVEIRA e a sempre linda Maria Inês Narciso, 

estiveram curtindo o final de semana em Salvador e aterrissarão  
aqui em Moc no próximo sábado para os 95 anos de dona Marina 
Lorenzo Fernandez Silva.

A MÉDICA Ana Amélia Alkimim Torres aí emoldurada pelo maridão 
Marcelo e este jornalista, é uma das aniversariantes desta quarta-
feira.


